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КХЛ как организация 
 

Александр Шарыченков: "Был готов к роли бэкапа в "Ак Барсе" (Бизнес 
Online (business-gazeta.ru)) 
Новичок казанцев объяснил, почему "Югру" нельзя исключать из КХЛ. 

перейти к статье 

Президенты "Ак Барса", "Магнитки" и СКА вошли в "кремлевский доклад" 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Министерство финансов США подготовило список из 210 людей, близких к 
правительству президента РФ Владимира Путина, включив туда 114 чиновников 
и 96 бизнесменов. 

перейти к статье 

КХЛ ушла на месячную паузу. Почему это слишком много (Спорт. Бизнес 
Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Спортивная редакция "БИЗНЕС Online" рассказала, как обстоят дела с 
олимпийскими паузами в европейских лигах, где каждая команда живет по 
средствам и пытается заработать каждый евро. 

перейти к статье 

Ай да статистика! (Спорт день за днем (sportsdaily.ru)) 
Признаюсь сразу. Я не являюсь составителем статистических сведений, но 
активно интересуюсь ими и постоянно сличаю во избежание недоразумений. 

перейти к статье 

Конкретика в дефиците (Спортивная панорама (sportpanorama.by)) 
В КХЛ необходимо увеличивать количество матчей, по примеру НХЛ 

перейти к статье 

Подшендялов: в "Адмирале" некоторые летают под снотворным, 
перелеты сложные (Чемпионат.com) 
Нападающий московского "Спартака" Артем Подшендялов поделился мнением 
о перелетах дальневосточных клубов. 

перейти к статье 

КХЛ и Олимпиада 
 

Комментатор Андрей Шестаков: Капитанство Дацюка - реальное решение, 
а дать эмоции сборной может Знарок (РИА ФАН (riafan.ru)) 
Петербургский комментатор Андрей Шестаков работает на матчах СКА уже 15 
лет.  

перейти к статье 

МОК сделал все для российского хоккея (Советский спорт) 



 

 

Прецедент Граф слегка замутнил ситуацию, но, думаю, хоккейная сборная в 
Пхенчхан все-таки поедет, а потому есть смысл поговорить о том, что от 
ка(о)зней МОК больше всего выиграл... российский хоккей.  

перейти к статье 

Кем Россия сыграет на Олимпиаде? Изучаем наш состав (Sports.ru/tribuna) 
Состав сборной России на Олимпиаду без игроков НХЛ был одновременно 
простой и сложной задачей.  

перейти к статье 

109 лет на троих! Мозякину нашли партнеров на Олимпиаду? 
(Чемпионат.com) 
"Выстрелила" в матче с Беларусью и молодежь - дубль в активе Капризова. 

перейти к статье 

Куда же пристроят Мозякина? (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
В первом контрольном матче перед Олимпиадой сборная России обыграла 
Белоруссию - 3:0  

перейти к статье 

Павел Францоуз: Моей мечтой всегда было повторить достижение Гашека 
(Спорт день за днем (sportsdaily.ru)) 
Главной силой сборной Чехии на Олимпиаде-2018 будут ее вратари, в том числе 
голкипер "Трактора" Павел Францоуз 

перейти к статье 

Федерация хоккея России 
 

Владислав Третьяк: Хоккеистов МОКу особо и не за что было "укусить"! 
(Советский спорт) 
Президент ФХР Владислав Третьяк на тренировке сборной России рассказал о 
задаче на ОИ-2018 и борьбе за игроков, не приглашенных на Игры. 

перейти к статье 

Третьяк: товарищеские матчи перед ОИ помогут российским хоккеистам 
почувствовать силу (ТАСС) 
Во вторник сборная России со счетом 3:0 победила команду Белоруссии 

перейти к статье 

Третьяк: здорово, что Капризов снова начал забивать (Р-Спорт) 
Здорово, что форвард сборной России Кирилл Капризов снова начал забивать, 
заявил президент Федерации хоккея России Владислав Третьяк. 

перейти к статье 

Третьяк: жаль, что Кошечкин не получил большой практики в игре 
Белоруссией (Р-Спорт) 
Жаль, что вратарь сборной России Василий Кошечкин не получил большой 
игровой практики в матче против команды Белоруссии, заявил президент 
Федерации хоккея России Владислав Третьяк. 

перейти к статье 

Владислав Третьяк: "У парней есть огромное желание сыграть хорошо" 
(Московский Комсомолец) 



 

 

В Новогорске прошел день открытых дверей хоккейной сборной 
перейти к статье 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

Путин призвал не превращать мировой спорт в "задний двор грязной 
политической кухни" (ТАСС) 
Глава государства назвал нападки на российских спортсменов "еще одной 
линией атаки на Россию" 

перейти к статье 

Колобков: ФХР проделала огромную работу перед Олимпийскими играми 
(ТАСС) 
Министр спорта РФ отметил, что в России было подготовлено большое 
количество игроков 

перейти к статье 

Колобков: опыт и авторитет Дацюка помогут российским хоккеистам на 
ОИ-2018 (ТАСС) 
Павел Дацюк будет капитаном российской хоккейной команды на Играх в 
Пхенчхане 

перейти к статье 

Фетисов: Путин вовремя сориентировал людей насчет ОИ, а то истерия 
зашкаливала (Чемпионат.com) 
Спецпредставитель Госдумы РФ в международных межпарламентских и 
общественных организациях по вопросам развития спорта, двукратный 
олимпийский чемпион по хоккею Вячеслав Фетисов прокомментировал участие 
хоккейной сборной. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

СКА едет на Олимпиаду, а "Салават" проводит реформы (Allhockey 
(allhockey.ru)) 
AllHockey.ru вспоминает события последней игровой недели КХЛ перед 
длительным перерывом в чемпионате. 

перейти к статье 

Трактор наконец завелся. Не заглохнет ли в плей-офф? 
(Allhockey.ru/forum/blog) 
Еще перед сезоном в своих статьях я делал большие комплименту руководству 
Трактора, за проделанную селекцию работу, во время сезона мое мнение о этом 
если не изменилось полностью, то очень сильно поменяла свой вектор.  

перейти к статье 

Отставки за 10 лет на Западе КХЛ. Где чаще всего меняли тренеров? 
(Чемпионат.com) 
Увольнение Квартальнова за сутки до плей-офф, уход Ржиги с первого места, 
рекордсмен Скудра и другая статистика. 

перейти к статье 



 

 

Обзор дня: В каком звене сборной играть Мозякину? (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
Первая тренировка олимпийской сборной. 

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 
Ряд клубов КХЛ хотят подписать Ягра (РИА ФАН (riafan.ru)) 
Сразу несколько клубов КХЛ готовы были бы предложить контракт чешскому 
форварду Яромиру Ягру. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
 
Хлыстов и Мазитов вошли в тренерский штаб "Тороса" (Allhockey 
(allhockey.ru)) 
Тренерский штаб "Тороса" пополнился двумя специалистами. На должность 
старшего тренера назначен Денис Владимирович Хлыстов, до этого работавший 
тренером в МХК "Толпар". 

перейти к статье 

"В ВХЛ много парней, которые стараются пробиться в КХЛ". Защитник 
"Сарыарки" - о хоккее в Казахстане (Sports.kz) 
Защитник карагандинской "Сарыарки" Роман Дюков перед товарищескими 
матчами сборной Беларуси рассказал о том, как проходят учебно-тренировочные 
сборы в составе национальной команды.  

перейти к статье 

Ульянов: "Рубин" в КХЛ? Цель должна быть высокой, всякому овощу - 
свое время (Allhockey (allhockey.ru)) 
Председатель Совета федерации хоккея Тюменской области Владимир Ульянов 
рассказал о перспективах развития хоккея в регионе и отметил, что "Рубин" в 
будущем может вступить в КХЛ. 

перейти к статье 

Женская сборная России по хоккею 
 

Контрольный матч. Россия W - Амур-2002 - 2:6 (Федерация хоккея России 
(fhr.ru)) 
Женская национальная сборная России в рамках предолимпийского сбора 
провела второй контрольный матч против юношеской команды "Амура" (игроки 
2002 года рождения).  

перейти к статье 

Разное 
 

Лера Кудрявцева рассказала, почему забросила занятия хоккеем 
(Собеседник (sobesednik.ru)) 
Лера Кудрявцева переживает из-за супруга Игоря Макарова, узнал 
Sobesednik.ru. 

перейти к статье 



 

 

Илья Геркус: "Наш футбол остро требует развития. Мы соревнуемся с 
кино" (Sports.ru) 
Президент "Локомотива" Илья Геркус поделился мнением о проблемах 
российского футбола и высказался о бренде КХЛ. 

перейти к статье 

 

 

 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Александр Шарыченков: "Был готов к роли бэкапа в "Ак Барсе" (Бизнес 
Online (business-gazeta.ru), Казань, 30 января 2018) 
В интервью "БИЗНЕС Online" он рассказал о том, как принял переход в казанский 
клуб, насколько сильно переживает поражения и объяснил, почему "Югру" 
нельзя исключать из КХЛ. 
- Когда шли в "Ак Барс", были готовы к тому, что снова станете бэкапом?  
- Конечно, я все понимаю. Когда переходишь из аутсайдера в топ-клуб, игровое 
время может сократиться. Нужно выжимать из этого время максимум, 
выигрывать, и тогда оно может хоть немного, но увеличиться. 
- Что вас больше всего угнетало в Ханты-Мансийске?  
- Первое время было как-то не по себе: много свободного времени, а народу 
вокруг очень мало. Город очень своеобразный, но приятный. Очень добрые люди 
там живут, в команде работали профессиональные люди. Будет неприятно, если 
клуб все-таки исключат из КХЛ, потому что там есть люди, которые болеют 
хоккеем, там элементарно заняться особо нечем. 
- При этом на матчах "Югры" постоянно полупустые трибуны.  
- Когда команда играет не совсем хорошо, зрители теряют интерес. Но это же 
все решается: если команда выиграет несколько матчей, то и трибуны будут 
полными. 
- Казалось, был всплеск, когда пришел Разин.  
- Андрей Владимирович наладил очень серьезную дисциплину, у него особо не 
забалуешь. Я считаю, что это правильно: да, где-то он жесткий, резкий, но по 
большей части справедливый. На самом деле, он хороший тренер, с ним было 
приятно работать. 
- Сильно удивились ситуации, произошедшей с ним в "Адмирале"?  
- Конечно, это совсем безобразие. Игроков заставили ходить в офис с девяти до 
шести... 
- Олимпиаду будете смотреть?  
- Конечно, буду. Ничего страшного, что без флага, гимна и в другой форме, они 
будут выходить и представлять свою Родину. 
- Для клубов это станет проблемой?  
- Кончено, всегда лучше играть, чем тренироваться. Для клубов это мини-
предсезонка. Но ничего, справимся. 

https://www.business-gazeta.ru/article/371041 

Похожие сообщения (6): 

• РИА Свежий Ветер (riasv.ru), Хабаровск, 30 января 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 30 января 2018 

• БезФормата.Ru Казань (kazan.bezformata.ru), Казань, 30 января 2018 

• Yodda (yodda.ru), Москва, 30 января 2018 

• ИА МАНГАЗЕЯ (mngz.ru), Нижневартовск, 30 января 2018 

• Чемпионат.com, Москва, 30 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Президенты "Ак Барса", "Магнитки" и СКА вошли в "кремлевский доклад" 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 30 января 2018) 

https://www.business-gazeta.ru/article/371041
http://kazan.riasv.ru/news/aleksandr_sharichenkov_bil_gotov_k_roli_bekapa_v_a/2164439/
http://sport.business-gazeta.ru/article/210430/
http://kazan.bezformata.ru/listnews/gotov-k-roli-bekapa-v-ak-barse/64484397/
http://kazan.yodda.ru/news/aleksandr_sharichenkov_bil_gotov_k_roli_bekapa_v_a/227609/
https://www.mngz.ru/russia-world-sensation/3749464-aleksandr-sharychenkov-byl-gotov-k-roli-bekapa-v-ak-barse.html
https://www.championat.com/hockey/news-3329473-sharychenkov-neprijatno-esli-jugra-pokinet-khl-tam-est-ljudi-bolejuschie-hokkeem.html


 

 

Министерство финансов США подготовило список из 210 людей, близких к 
правительству президента РФ Владимира Путина, включив туда 114 чиновников 
и 96 бизнесменов. 
В так называемом "кремлевском докладе" оказались генеральный директор 
"Татнефти" и президент "Ак Барса" Наиль Маганов, председатель совета 
директоров "Магнитогорского металлургического комбината" и президент 
"Металлурга" Виктор Рашников, владелец инвестиционной группы Volga Group, 
председатель совета директоров КХЛ и президент СКА Геннадий Тимченко.  
Также в списке есть три президента футбольных клубов - Радик Шаймиев 
("Рубин"), Сергей Галицкий ("Магнит") и Леонид Федун ("Спартак").  
Попавшие в "кремлевский доклад" люди не лишатся права въезда в США, но 
могут столкнуться с трудностями при заключении финансовых операций в США 
или Европе.  

http://sport.business-gazeta.ru/news/210459/ 

Похожие сообщения (22): 

• DELFI (ru.delfi.lt), Вильнюс, 30 января 2018 

• Биржевой лидер (profi-forex.org), Харьков, 30 января 2018 

• Rusevik.ru, Москва, 30 января 2018 

• Wath News (istoriya.online), Москва, 30 января 2018 

• Сноб (snob.ru), Москва, 30 января 2018 

• PolitOnLine (politonline.ru), Москва, 30 января 2018 

К заголовкам сообщений 

КХЛ ушла на месячную паузу. Почему это слишком много (Спорт. Бизнес 
Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 30 января 2018) 
Спортивная редакция "БИЗНЕС Online" рассказала, как обстоят дела с 
олимпийскими паузами в европейских лигах, где каждая команда живет по 
средствам и пытается заработать каждый евро. 
После воскресных матчей КХЛ ушла на месячную олимпийскую паузу. 
Большинству клубов остается провести по два матча в регулярке, некоторые же, 
как "Куньлунь", уже завершили сезон. Учитывая то, как жестко проходит концовка 
на Востоке, эта пауза сбивает весь игровой ритм, многие болельщики уже 
возмущаются. В основном, это фанаты "Сибири" и "Амура", чьи команды набрали 
отличную форму. Перерыв может сбить ее, тем самым перечеркнув весь сезон. 
Хотя, с другой стороны, месячная подготовка к главным матчам каждого клуба 
превратит последние два игровых дня в настоящие мясорубки.  
Интрига. Почему концовка регулярки КХЛ может стать лучшей за 10 лет  
Общее число дней, когда в этом сезоне не было матчей национального 
чемпионата - 49 (с учетом седьмого сентября, Матча Всех Звезд и новогоднего 
четырехдневного отпуска). Многие утверждают, что это решение ИИХФ, ведь 
КХЛ подчиняется именно ей. Вот только европейские лиги после демарша со 
стороны НХЛ поняли, что олимпийский турнир стал "товарищеским 
соревнованием", и откровенно наплевали на интересы своих сборных.  
Так, Шведская хоккейная лига, которую многие называются сильнейшей в 
Европе из-за постоянных побед в Лиге чемпионов, предусмотрела в своем 
календаре лишь двухнедельный перерыв на Олимпиаду. Кроме того, 15 февраля 
будет сыгран перенесенный матч между "Брюнесом" и "Оребро". Потуровая 
система позволяет давать выходные своим командам как можно чаще. 
Благодаря ей все привыкли, что перерывы на этапы Евротура составляют по 
десять дней каждый. Общее число "выходных" насчитывает 40 дней, из них 17 
существовали бы и без пауз на Евротур. 

http://sport.business-gazeta.ru/news/210459/
https://ru.delfi.lt/abroad/global/v-kremlevskij-doklad-ssha-voshli-210-politikov-i-biznesmenov.d?id=77033335
http://www.profi-forex.org/novosti-dnja/entry1008311595.html
https://rusevik.ru/news/463667
http://istoriya.online/minfin-ssha-nazval-imena-politikov-kotorye-mogyt-popast-pod-sankcii/
https://snob.ru/selected/entry/133814
http://www.politonline.ru/interview/22892328.html


 

 

"Ак Барс" и "Салават Юлаев" зарабатывают на ТВ меньше клубов второго 
шведского дивизиона  
Финны же остановили свой чемпионат лишь на решающие олимпийские матчи 
плей-офф. Помимо этого, в их календаре не была предусмотрена пауза на Кубок 
Первого канала. Десятидневный перерыв делался на домашний этап Евротура. 
Общее число пропущенных дней составляет 29, из них 3 дня - перерыв на Новый 
Год плюс семидневные "рождественские каникулы". В течение олимпийской 
паузы предусмотрены резервные дни: учитывая то, что чемпионат Финляндии 
регулярно прерывается из-за погоды, особенно в северных городах, то матчи 
будут проводиться во время игр сборных.  
Руководители Liiga пошли на такой шаг вполне осознано - из 25 хоккеистов 
сборной сразу 16 выступают в КХЛ. То есть, финны приняли правильное решение 
не останавливать свой турнир ради девяти "местных" спортсменов. Для 
сравнения, у нас вся сборная состоит из трех клубов, да и то "Магнитка" 
делегировала лишь двух спортсменов. Остальные 24 команды должны ждать 
целый месяц, пока не возобновиться турнир. Финны же могли вообще играть и 
во время решающих матчей ОИ, но этот девятидневный перерыв был 
предусмотрен во многом по просьбе "Таппары" и "Кярпята", которые хотели, 
чтобы концовка чемпионата прошла с лидерами клубов.  
Чешская Экстралига сделала 20-дневный перерыв на ОИ. С учетом традиционно 
больших для них пауз на Евротур, общее число пропущенных дней составляет 
40. У чехов так же, как у шведов, календарь до сих пор строится на основе 
туровой системы, поэтому дней, когда хоккея не будет, намного больше, чем 
указано здесь. 
На 47 дней останавливается Национальная лига А - главная швейцарская 
хоккейная лига. Кроме перерывов на Олимпиаду и матчи сборных, она берет 
рождественскую паузу, во время которой некоторые клубы принимают участие в 
Кубке Шпенглера. Последняя игра перед перерывом в НЛА - 3 февраля, 
возобновляется же турнир лишь в самый последний день зимы с тремя игровыми 
турами. Столь большой перерыв обещает помочь швейцарской сборной, так как 
в ней нет ни одного легионера из прочих чемпионатов - все 24 хоккеиста играют 
в НЛА.  
Сборная Германии по хоккею также квалифицировалась на ОИ, и делает почти 
месячный перерыв на Олимпиаду. Немецкая Лига единственная в Европе, 
которая не практикует перерывы ни на Рождество, ни на Новый Год, поскольку 
именно эти даты приносят наибольшую прибыль в регулярном сезоне. Хоккей в 
Германии пока не способен генерировать доходы на уровне скандинавских 
первенств, из-за этого нет особой разницы в том, устраивается ли перерыв в 
феврале или нет. В дополнение, местные жители, как и в России, если и смотрят 
хоккей всей страной, то матчи сборной, а не игру "Айсбэрена" против "Кельна", 
так что успешное выступление сборной повысит интерес к чемпионату у 
нейтрального зрителя. В свою очередь, неучастие лидеров сборных из НХЛ 
позволит немцам претендовать в Корее на самые высокие позиции.  
Многим европейским клубам, на самом деле, несколько безразлична корейская 
Олимпиада, все равно большинство представителей сборной выступают не в 
родных чемпионатах, а в КХЛ.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/210457/ 

К заголовкам сообщений 

Ай да статистика! (Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 30 
января 2018) 

http://sport.business-gazeta.ru/article/210457/


 

 

Признаюсь сразу. Я не являюсь составителем статистических сведений, но 
активно интересуюсь ими и постоянно сличаю во избежание недоразумений. 
Тревожные звоночки раздаются регулярно, но то, что стало происходить в 
январе 2018 года, заставило написать эту заметку. 
Начнем со статистики посещаемости Матча всех звезд КХЛ в Астане. 
Оказывается, за каждой игрой с участием сборных дивизионов в течение двух 
дней следило одинаковое число зрителей - 11.500 человек. Странновато, не 
правда ли? Ладно, примем это на веру, так как сайт КХЛ - самый авторитетный 
из всех хоккейных. 
Допустим, что организаторы Матча звезд сумели распространить одинаковое 
число билетов. Что-то продали, что-то раздали бесплатно. Однако такая 
гипотеза упирается в телетрансляцию. Те, кто ее смотрел, видели большое 
число пустующих мест, но были сбиты с толку комментаторами: мол, 
температура минус 28 тому виной. Из-за нее большое число зрителей 
отпивалось чаем и кофе в буфетах, а многие просто слонялись туда-сюда. В 
таком случае никой проблемы нет вообще. Но она имеется, и нешуточная! 
Внезапно слово взял президент КХЛ Дмитрий Чернышенко: "В плане 
посещаемости мы разгонялись постепенно, и на финальный матч пришли 10.298 
человек". Ага, вот она, нестыковочка! В итоге выяснилось, что последний Матч 
всех звезд стал лишь четвертым по посещаемости. Так что не все столь хорошо 
обстояло в Астане, как могло показаться. И спасибо за это танцующей 
статистике. 
Те же слова можно адресовать и публикациям на тему болельщицкого бума 
вокруг хоккейного "Спартака". Высокая посещаемость здесь действительно 
имеет место, но не является стабильной. Один за другим следуют приливы и 
отливы. Так, например, в начале января посещаемость взмыла до отметки 
11.300 на матче с "Салаватом Юлаевым", и упала до 9.754 на 
принципиальнейшей для "Спартака" игре с "Северсталью". А на встречу красно-
белых с "Сочи" в середине месяца пришли и вовсе 7.115 зрителей. Тем не менее, 
заголовки публикаций сообщают нам о том, что "Вся Москва пошла на хоккей!". 
Но не успели забыться статистические огрехи в хоккее, как на поверхность 
всплыли футбольные. Да еще какие! Только ленивый не написал о том, что 
"Зенит", согласно финансовому отчету УЕФА, стал самым прибыльным клубом 
Европы по итогам сезона 2015-2016. Я не поверил своим глазам и разыскал этот 
отчет. Оказывается, если прочитать документ целиком, "Зенит" занял... 17 место 
в плане прибыльности, поднявшись всего лишь на одну ступень, а по итогам 
сезона 2016-2017 и вовсе покинул первую двадцатку. 
Другой бы на моем месте сделал вывод, но я предпочту привести цитату 
классика: "Статистика, господа, это не эстетика, а политическая арифметика", 
как говаривал основоположник статистики Уильям Петти.  

https://www.sportsdaily.ru/articles/aj-da-statistika 

К заголовкам сообщений 

Конкретика в дефиците (Спортивная панорама (sportpanorama.by), Минск, 
30 января 2018) 
Сборная Беларуси по хоккею сегодня проведет в Москве товарищеский матч с 
национальной командой России, которая готовится к выступлению на Белых 
играх-2018 под вывеской "команда олимпийцев из России".  
Дмитрий Якушев: Да уже давно говорится о том, что в КХЛ необходимо 
увеличивать количество матчей, по примеру НХЛ. Нет, ну а что, раз настроились 
с этой лиги брать самое лучшее, так взяли бы и это. Глядишь, и не пришлось бы 

https://www.sportsdaily.ru/articles/aj-da-statistika


 

 

потом россиянам сокрушаться, что в очередной раз Олимпиаду не выиграли. А 
то как ни почитаешь интервью, так в КХЛ хоккеисты часто переживают, что у них 
два матча за три дня. Пусть посчитают, сколько в "регулярке" НХЛ спаренных 
матчей, когда команды вынуждены за сезон играть два дня подряд, а потом через 
сутки - еще один раз! И почему-то канадцы и американцы отлично себя чувствуют 
в таких условиях, приезжают на топ-турниры и выступают на них уверенно. 

https://sportpanorama.by/2018/01/30/konkretika-v-deficite/ 

К заголовкам сообщений 

Подшендялов: в "Адмирале" некоторые летают под снотворным, 
перелеты сложные (Чемпионат.com, Москва, 30 января 2018) 
Нападающий московского "Спартака" Артем Подшендялов поделился мнением 
о перелетах дальневосточных клубов. 
"Как переносили перелеты в "Адмирале"? Не буду говорить за всех, но мне было 
нормально. Кто-то из ребят летал под снотворным - это понятно, все-таки 
перелеты действительно сложные. Я же таблеток за сезон не принимал ни разу 
- у меня нет таких проблем. В самолет сажусь и сразу засыпаю. Обратно вот 
тяжело лететь, возвращаться во Владивосток и перестраиваться на местное 
время. Это нелегко физически. Но в целом все было нормально. Сезон прошел 
неплохо. 
"Амуру" и "Адмиралу" сложнее набирать очки? Думаю, нет. Когда они прилетают 
на запад - живут по местному, московскому времени. А если по возвращении у 
них есть пауза два-три дня, то легко перестраиваются к местному. Вот если 
паузы нет, то тяжело. Представляете, ты не перестроился, утро, а тебе играть. 
Утром, мне кажется, играть тяжелее". 

https://www.championat.com/hockey/news-3329533-podshendjalov-v-admirale-
nekotorye-letajut-pod-snotvornym-pereljoty-slozhnye.html 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 30 января 2018 

К заголовкам сообщений 

КХЛ и Олимпиада 
 

Комментатор Андрей Шестаков: Капитанство Дацюка - реальное решение, 
а дать эмоции сборной может Знарок (РИА ФАН (riafan.ru), Москва, 30 
января 2018) 
Петербургский комментатор Андрей Шестаков работает на матчах СКА уже 15 
лет. За это время армейцы из скромного провинциального клуба превратились 
во флагмана отечественного хоккея и базовый клуб сборной России. О 
становлении петербургского хоккея, делегирующего на Игры в Пхенчхан 15 
игроков, комментаторской работе и перспективах сборной на самой скандальной 
Олимпиаде в истории Шестаков рассказал в интервью Федеральному агентству 
новостей искренне и крайне обстоятельно. 
  Олимпийский хоккейный турнир без представителей НХЛ - не то. Согласны? 
 - Конечно! Олимпиада серьезно потеряла в значимости. И это очень грустно, 
потому что раньше Игры были чем-то особенным. 
 - Состав хоккейной сборной не удивил? 
 - Нет, поскольку на Кубке Первого канала состав был примерно такой же. 
Понятно, что там шла обкатка состава, тренерский штаб уже наигрывал состав с 
прицелом на олимпийский турнир. 

https://sportpanorama.by/2018/01/30/konkretika-v-deficite/
https://www.championat.com/hockey/news-3329533-podshendjalov-v-admirale-nekotorye-letajut-pod-snotvornym-pereljoty-slozhnye.html
https://www.championat.com/hockey/news-3329533-podshendjalov-v-admirale-nekotorye-letajut-pod-snotvornym-pereljoty-slozhnye.html
https://www.sports.ru/hockey/1059743609.html


 

 

 - Из допущенных хоккеистов - Дацюк, Ковальчук и Войнов выступали на 
Олимпиаде в Сочи. Нет ли в этом какого-то следа НХЛ, которая, как известно, 
неподконтрольна в вопросе допинга? 
 - Нет, это точно не так. Их допустили потому, что к ним действительно нет и не 
могло быть никаких вопросов. Хочу особо отметить, что для Ковальчука и Дацюка 
эта Олимпиада станет пятой в карьере. Это, на мой взгляд, выдающийся 
показатель. 
 - Вернемся к допингу. Чем Белов хуже? 
 - Белов, к сожалению, в свое время был отстранен за допинг. 
 - Но он же честно отбыл дисквалификацию! Разве правильно наказывать за одно 
и тоже несколько раз? 
 - Конечно, нет. Но сейчас такое время, такая ситуация, что даже если про тебя 
просто кто-то что-то сказал, тебя могут не допустить. 
- Дацюк в роли капитана - правильный выбор? 
 - Абсолютно реальное решение. Самый опытный и самый авторитетный 
хоккеист в команде. Кто, если не он? Здесь, на мой взгляд, не могло быть другого 
выбора. 
 - Возможно, я неправ, но Павел Валерьевич - тихий, скромный... 
 - А тут и не надо... В этой команде есть, кому повысить голос. Эмоции может 
дать Знарок. Задача Дацюка - подойти и элементарно молодым что-то 
посоветовать. А они будут слушать, открыв рты. Да, его авторитет настолько 
высок, что игроки хотят и будут учиться у него. Именно поэтому я и назвал 
решение отдать повязку Дацюку единственно верным. 
 - От кого в текущем составе сборной ждете сюрприза? 
 - Я не думаю, что кто-то будет выделяться индивидуально. Жду командной игры. 
Вроде той, которую показывает СКА. Посмотрите, как команда играет - в ней 
каждый приносит максимум пользы команде, очень большое значение имеет 
взаимодействие игроков, комбинационная игра, мысль. 
 - Тот факт, что СКА настолько явно стал базовым клубом сборной, многих 
нервирует. Это стратегически верное решение? 
 - Я считаю, что верное. А давайте вспомним 60-е годы, когда сборная состояла 
из трех пятерок: две из них были из ЦСКА, а еще одна состояла из динамовцев 
и спартаковцев. Базовый клуб был? Был. А выигрывали подряд три Олимпиады 
и девять чемпионатов мира. Подряд! Только вдумайтесь. Сыгранность в хоккее 
имеет огромное значение, поэтому в интересах сборной создание базового клуба 
- решение эффективное. 
 - Кого видите основным вратарем? 
 - Хотелось бы, конечно, Шестеркина, поскольку он представляет СКА. Но, скорее 
всего, будет Кошечкин. Но это решение будет приниматься тренером вратарей 
Рашитом Давыдовым непосредственно перед турниром. 
 - На вашей памяти были случаи, когда перед стартом крупного международного 
турнира в сборной резко менялся первый номер? 
 - В эпоху Третьяка это было нереально. Он затмевал абсолютно всех. В более 
ранний период что-то подобное произошло с парой Коноваленко-Зингер. 
Тренеры больше предпочитали первого. А в более поздние периоды вратарей 
стали менять чаще. В том же 92-м Михаил Шталенков проявил себя очень 
хорошо, хотя мало кто ждал от него подобного. 
 - Гипотетически, разреши НХЛ хоккеистам выступать на Олимпиаде, насколько 
изменился бы состав сборной? 
 - Конечно, изменения последовали бы. С другой стороны, есть опыт Кубка мира, 
когда все лучшие были в составе, но выступление на турнире на задалось. Но и 



 

 

за одного битого двух небитых дают. Сложный вопрос, однозначного ответа у 
меня нет. Думаю, Знарок нашел бы оптимальное решение по составу. 
 - Эта Олимпиада станет звездным часом Кирилла Капризова? 
 - Не знаю. По-моему, он еще не созрел "звездить". 
  - Пятерки, которые сейчас тренируются в сборной, несколько удивили. Почему 
игроков СКА разбили по разным пятеркам? 
 - А что значит разбили? Все, уже надо забыть про СКА. Есть связки, да. Тот же 
Дацюк-Ковальчук. Но это другая команда. Это сборная России: неправильно 
говорить, что кто-то из СКА, а кто-то - нет. Определенные сочетания пробуются. 
Тренерский штаб же тоже думает, ищет. Там пять пятерок! Идет поиск 
оптимальных сочетаний. Это эксперименты, которые нужно проводить. 
 - Сергей Мозякин на протяжении последних пяти-шести сезонов стабильно в 
числе лучших игроков КХЛ. Почему он не оказался в СКА или ЦСКА? 
 - То, что он оказался в "Магнитке", объяснимо менеджментом магнитогорцев - 
они блестяще сыграли на опережение. Никаких подводных камней здесь нет. 
 - А что мешает ему демонстрировать свой уровень в сборной? 
 - Да, в сборной у него не совсем ладится. Это трудно объяснить. Можно сказать, 
это игрок "для внутреннего пользования": в клубе все получается, а в сборной - 
ничего. Класс Мозякина позволяет ему быть на виду в НХЛ, но это не его история. 
У него идеальные элементы: этот бросок сходу, щелчок кистевой. За счет этого 
он так много забивает, но, повторюсь, такие случаи бывают. Таких примеров 
много. Тот же Евгений Зимин в свое время в "Спартаке" мог накрутить пятерых 
соперников. Творил за "Спартак" самые настоящие чудеса! А в сборной не 
получалось. Александр Якушев тоже раскрылся для сборной поздно, хотя в том 
же "Спартаке" был безоговорочным лидером. Александр Мальцев в сборной 
лидером был, в "Динамо", но совершенно потерялся в суперсерии 72-го года. 
 - Вадим Шипачев, зная, что НХЛ почти точно не отпустит хоккеистов на 
Олимпиаду, покидает СКА и отправляется за океан. И сложилось впечатление, 
что он отказался от сборной. Не возьмусь судить, потому что для спортсмена и 
одно, и другое - крайне значимые со спортивной точки зрения достижения. Но 
сейчас, после быстрого возвращения в Петербург, его вызов в сборную не 
кажется ошибочным? 
 - Во-первых, когда он уходил из СКА, окончательного решения еще не было, 
хотя, безусловно, оно подразумевалось. Во-вторых, вопрос с его уходом точно 
не был отказом от сборной. Речь шла именно о желании игрока выступать в НХЛ. 
Очень хотел человек, его можно понять - это мечта любого хоккеиста. Надо 
подчеркнуть, что Шипачев вернулся вовремя. И сразу рванул с места в карьер и 
показал, что в блестящей форме: ничуть не худшей, чем до отъезда. Поэтому 
приглашение в сборную абсолютно оправданно. 
 - Значит, дисциплинарной меры в отношении Шипачева не должно быть? 
 - При чем тут дисциплинарная мера? Возможно, какая-то обида у руководства 
СКА была. Допускаю. Но это была точно не обида со стороны Знарка. А у него 
принцип - играют сильнейшие. 
- У вас на каждого хоккеиста и тренера в КХЛ есть прямо досье? 
 - Да. Я бы назвал это в меру подробной информацией. Год рождения, рост, вес, 
клубы и, возможно, какие-то детали. Например, папа был футболистом или мама 
была с Кубы. 
- Верите, что "Динамо" (Спб) окажется в КХЛ? 
 - Верю. Может быть, даже на следующий год. У них серьезное отношение. Очень 
серьезное. 
 - Под плей-офф? 



 

 

 - А почему нет? Разве в Петербурге не могут быть две сильные хоккейные 
команды? Чем мы хуже Москвы? Есть же возможность. Главное - есть 
финансирование. Все остальное найдется. 
 - С другой стороны, давайте вспомним, сколько лет СКА, имея внушительный 
бюджет, не достигал поставленной задачи в Кубке Гагарина. 
 - Глубоко убежден, что это были ошибки с выбором тренера. Пригласи 
руководство Знарка раньше, у нас бы сейчас были не два, а все пять Кубков 
Гагарина. Брали не тех тренеров. Особенно с Барри Смитом. Вроде пять Кубков 
Стэнли, но все вторым тренером. А это разные профессии. 

https://riafan.ru/1020777-kommentator-andrei-shestakov-kapitanstvo-dacyuka-
realnoe-reshenie-a-dat-emocii-sbornoi-mozhet-znarok 

К заголовкам сообщений 

МОК сделал все для российского хоккея (Советский спорт, Москва, 30 
января 2018) 
Благодаря диверсиям МОК олимпийская тема рвет все рейтинги в любых 
российских СМИ. И хотя многие утверждают, что не станут смотреть эти игрища 
в Корее, уверен, когда Олимпиада начнется, все обязательно прильнут к 
телевизорам, чтобы увидеть, как там Загитова и Медведева, Дацюк и Ковальчук. 
Так что наш хоккей получит колоссальную раскрутку. За что, к слову, отдельное 
спасибо НХЛ, которой МОК своей запредельной алчностью ловко выкрутил руки. 
Чего лукавить, если бы прикатили Кросби и Ко, интрига в хоккее сразу бы умерла, 
как это случилось в Сочи-2014, на ЧМ-2015 и 2016, Кубке мира-2016. Бороться с 
бандой Бебкока ныне никому не под силу. Ну а в европейских составах россияне 
- основные фавориты, и это факт. 
Не возьмут знарковцы в Пхенчхане золото, тоже нет проблем найти плюсы. 
Значит, что-то не так в нашем клубном хоккее, школах. Может, тогда наконец-то 
на государственном уровне будет поставлен вопрос, а что нашему хоккею дает 
КХЛ с ее бешеным графиком игр и перелетов-расстояний, раздутыми 
зарплатами игроков, неравенством команд? Почему наш хоккей варится в 
собственном соку, варварски игнорируя Лигу чемпионов? 
При том грандиозном ажиотаже вокруг олимпийского хоккея, который вчера в 
Новогорске уже шокировал Знарка и Ковальчука, спустить на тормозах 
возможную неудачу в Корее не удастся. Ну а если Павел и Илья на их пятой 
Олимпиаде все-таки добудут золото, порадуемся за наших хлопцев всей 
страной!  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1028293-mok-sdelal-vse-dlja-rossijskogo-
hokkeja 

К заголовкам сообщений 

Кем Россия сыграет на Олимпиаде? Изучаем наш состав (Sports.ru/tribuna, 
Москва, 30 января 2018) 
Состав сборной России на Олимпиаду без игроков НХЛ был одновременно 
простой и сложной задачей. Без игроков, выступающих за океаном, был 
исключен существовавший раньше "соблазн" предпочесть кого-то из игроков КХЛ 
вместо НХЛовцев. Иными словами, новых историй в стиле 
"Непряев/Корнеев/Терещенко/Попов едут на Олимпиаду" не случилось, и 
тренерам оставалось просто набрать лучших из играющих дома - задача, схожая 
с "рутиной" ЧМ или домашнего этапа Евротура. 
Стоит заметить, что эти Олимпийские игры не были таким "авосем", как 
Ванкувер, где даже сам мсье Захаркин признал недавно, что не понимал уровень 
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соревнования. Я сразу скажу, что беру за скобки выпотрошенный труп КХЛ - у 
Лиги есть свои руководители, которые в Сочинском оргкомитете привыкли 
работать в условиях полного подчинения всех ведомств и служб, а на новом 
"месте работы" оказались плюшевыми. Со своей стороны, ФХР готовилась к 
Олимпиаде вполне себе. Участвовала бы НХЛ в Олимпиаде, поехал бы туда от 
нас состав НХЛовцы + лучшие из КХЛ, но у нас в кои-то веки был и "План Б". 
Создали вторую сборную, которая во время международных пауз точно также 
играла товарищеские матчи, основной упор сделали на расширение 
аналитического штаба, в который занесло аж Хаванова с Федотовым, в общем, 
у них реально был двухлетний план подготовки, нравится нам это или нет, и в 
этом плане нынешний изуродованный календарь КХЛ скорее смотрится как 
"подгон" руководителей лиги, а не как очередная цель сборной на пути к золоту 
Олимпиады. Итого, множество игроков сборные прошло, большое количество 
информации получено, время действовать.  
Не все, впрочем, было так просто, так как нашим спортсменам (по всем видам) 
для допуска на ОИ пришлось проходить дикую процедуру "получения 
приглашения", и здесь нас ждал неприятный сюрприз, когда из 47 "заявленных" 
игроков только 42 были "приглашены". Не сказать, что без "отцепленных" 
сборная осиротела, как мне два дня подряд пытался навязать Первый канал, но 
за ребят обидно. Говорят, что "вердикты" по неприглашению выносились 
"анонимно", то есть комиссия не знала, что "убирает" лично Береглазова или 
Науменкова. Тем не менее, судя по всему, шанс на их приглашение остается. 
Ну а теперь - к, собственно, тем, на кого у нас в Корее "вся надежда". 
У Знарка получилась "банда", которая под флагом легендарной OAR Team 
поедет биться за золото. Впрочем, если они его выиграют, то это, без вопросов, 
будет золото Сборной России.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/wearehcsibir/1565446.html 

К заголовкам сообщений 

109 лет на троих! Мозякину нашли партнеров на Олимпиаду? 
(Чемпионат.com, Москва, 30 января 2018) 
"Выстрелила" в матче с Беларусью и молодежь - дубль в активе Капризова. 
Не успела закончиться открытая тренировка сборной России на подмосковной 
базе в УТЦ "Новогорск", как команде Олега Знарка предстояло провести первый 
запланированный товарищеский матч. В "Парке Легенд" на льду арены "ВТБ 
Ледовый дворец" россияне (правила МОК на товарищеские игры не 
распространяются) принимали команду Беларуси. Еще накануне стало известно, 
что во встрече из-за травмы не примет участия защитник Динар Хафизуллин хотя 
в сборной на него по-прежнему рассчитывают. 
Также главный тренер объявил, что место в воротах займет Василий Кошечкин. 
На 90% именно он станет основным голкипером сборной на Олимпиаде в 
Пхенчхане. На Евротуре опытный вратарь выглядел увереннее своих молодых 
партнеров. Кошечкин - один из двух хоккеистов, которые в нынешней сборной не 
представляют СКА или ЦСКА. Вторым стал другой хоккеист "Металлурга" Сергей 
Мозякин. На отчетный матч 36-летний форвард был заявлен в первом звене 
вместе с Ильей Ковальчуком и Павлом Дацюком. Первой тройке российской 
команды в общей сложности 109 лет, но мастерства каждому из хоккеистов не 
занимать. Мозякин в 36 лет и вовсе впервые попал на Олимпийские игры. 
Вместо травмированного Хафизуллина в защите вместе с Киселевичем 
появился Яковлев. Не оказалось в составе Каблукова. Помимо Дацюка, в амплуа 
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центральных нападающих играли Вадим Шипачев Николай Прохоркин и Сергей 
Андронов. 
Государственный гимн Российской Федерации исполнил хор учителей 
московского городского дома учителя. Команды начали довольно активно, но 
гости на первых минутах выглядели предпочтительнее. Неплохую комбинацию 
разыграли Шипачев и Гусев - в игру вступил Карнаухов. 
Пришлось потрудиться и Кошечкину. Из хорошей позиции ворота российского 
голкипера атаковал Кулаков. Вскоре же счет в матче был открыт. Шипачев 
выполнял передачу на Ковальчука, Илья от левого борта отдал на Капризова, а 
Кирилл выполнил точный бросок. Вратарь соперника оказался бессилен. Гол 
стал для Капризова вторым в 20 последних официальных матчах 
Первое удаление в матче заработали белорусы. За подножку в штрафной бокс 
отправился Дмитрий Знахаренко. Мощно атаковал от синей линии Войнов, 
выводили на бросок Мозякина - Сергей не смог как следует обработать шайбу. В 
упор Карнаухова не пробил Капризов, вышедший во второй бригаде 
большинства.  
На перерыв команды отправились при счете 1:0 в пользу хозяев льда. Россияне 
сильно перебросали соперника -17-3. 
Во втором периоде преимуществом сходу завладел коллектив Олега Знарка. 
Результата не заставил себя ждать. Шипачев из-за ворот выполнил передачу на 
Мозякина, Сергей перевел шайбу на пятачок, а оттуда Капризов точным броском 
оформил дубль. Приятно, что у молодого талантливого форварда в этот вечер 
пошло. Вскоре белорусы заработали большинство за нарушение численного 
состава у россиян, но проморгали выход два в одного, чуть не пропусти в третий 
раз. 
Аналогичный штраф со стороны гостей оказался голевым. Отличился капитан 
россиян Павел Дацюк поразивший ворота Карнаухова с близкого расстояния 
после мощного выстрела в исполнении Войнова. 
Хозяева продолжали наращивать темп матча. Было заметно, что соперник не 
справляется с такими скоростями. В обороне хоккеистам Дэйва Льюиса 
приходилось все сложнее, отсюда и участившиеся удаления. После очередной 
подножки со стороны Знахаренко мощнейший бросок в перекладину нанес 
Нестеров. 
Не успел выйти со скамейки штрафников Знахаренко, как на нее отправился 
Дрозд. Однако реализовать лишнего команде Знарка не удалось. Количество 
бросков по итогам двадцатиминутки снова оказалось ужасающим для Беларуси 
- 28-4 в пользу России. 
Третья двадцатиминутка стартовала с удаления Зуба. Василий Кошечкин 
продолжал уверенно играть в воротах, а российская сборная, сложилось 
впечатление, начала немножко пижонить и играть на публику. 
Разумеется, россияне хотели отыграть на ноль. С результатом-то все было ясно. 
И это им удалось. 3:0 - с таким счетом фаворит одержал уверенную победу. 
Кошечкин сделал очередную заявку на роль первого номера на Олимпиаде. 
Свой следующий выставочный матч россияне проведут 4 февраля со 
"Спартаком". 

https://www.championat.com/hockey/article-3329943-hokkej-tovarischeskij-match-
rossija--belarus--30.html 
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К заголовкам сообщений 

Куда же пристроят Мозякина? (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 
30 января 2018) 
Реклама с матчами национальной команды появлялась в самых неожиданных 
местах, но народ матч заинтересовал не так сильно. Нет, конечно, зрителей было 
достаточно много. Но совсем недавно на Евротуре мы видели картину, когда 
билеты были готовы взять за любую сумму.  
- За триста билет, - предложили мне возле касс за 10 минут до начала игры.  
Да нет, спасибо. Не надо.  
Не было ни очереди на парковку, ни толпы зрителей у входа, лишь неизменный 
герой московских матчей - человек с мегафоном кричал и призывал пройти в 
свободные двери. Кому-то это он кричал, интересно?  
Но болельщиков не обманешь. Во-первых, соперник, будем честными, был так 
себе. Команда Белоруссии собралась только потому, что надо бы собраться, 
если есть пауза. У них впереди нет никаких турниров, кроме майского 
чемпионата мира - в Москву они прибыли, так как это было проще и наверняка 
дешевле. Во-вторых, все же было очевидно, что Олег Знарок будет не гнаться за 
победой, а проверять звенья.  
Даже если бы наша команда проиграла, то ничего страшного не случилось. Но 
немногие сборные уступили бы такому сопернику.  
Уже при объявлении состава стало ясно, что начались эксперименты. Сергей 
Мозякин был переведен в первое звено к Илье Ковальчуку и Павлу Дацюку (но 
по ходу матча он играл в разных сочетаниях), а Сергей Калинин остался в запасе.  
Мозякин, между прочим, выделялся в большинстве - это было прогнозируемо. 
Но очко он набрал в равных составах - отдав передачу Кириллу Капризов.  
Жаль лишь, что Олег Знарок мог проверить только "химию" троек, но у него нет 
никакого понимания по поводу того, как все звенья обороняются, да и что 
представляет из себя защита. Белорусская команда в первом периоде нанесла 
по воротам Василия Кошечкина три броска, а после перерыва - один. И что 
можно сказать об игре голкипера? Как понять, в какой он форме?  
Между прочим, Кошечкин в начале второго периода после одного эпизода с 
трудом встал и еще пару минут проверял, есть ли у него болевые ощущения в 
ноге или нет. Раз остался в воротах, раз продолжил встречу - значит, легкий 
спазм, ничего страшного.  
Вместо Динара Хафизуллина, чье участие в Олимпиаде под большим вопросом, 
попробовали Егора Яковлева, но учитывая специфику соперника, про него тоже 
ничего нельзя понять.  
- Давай, давай, - подбадривали друг друга хоккеисты нашей команды перед 
выходом на третий период.  
И ведь не из-за того, чтобы забить еще больше, чтобы установить рекорд. Просто 
не надо было засыпать. Мгновенная расслабленность могла бы обернуться 
травмой, а этого еще нам не хватало.  
СОПЕРНИК  
Но сборная Белоруссии выглядела просто ужасно. Во втором отрезке матча они 
получили большинство после нарушения Ильи Ковальчука (кстати, вот еще один 
тревожный факт - слишком быстро заводится нападающий), но разыгрывали его 
так потешно, что форвард, сидя на скамейке, улыбался.  
То пас на метр не проходит, то защитник на ровном месте валится и помогает 
нашим устроить выход "два в один" в меньшинстве. Да и в равных составах 
смеха было не меньше. Такое ощущение, что игрокам команды тоже стало 
неприятно, что их вызвали из отпуска и заставили тренироваться. Могли бы и 
постараться. Знают же, как в стране реагируют на их неудачи.  



 

 

Таяли минуты, было непонятно, куда же все-таки пристроят Мозякина. Кажется, 
что его попробовали со всеми, кроме Сергея Андронова. Белорусская команда 
нанесла сразу четыре броска, но волноваться по этому поводу не стоило. Трудно 
мотивировать себя, даже если впереди Олимпиада.  
А в воскресенье будет еще "Спартак" без своих сильных легионеров. Игроки 
только в начале февраля выйдут из бурных отпусков и, возможно, бросков будет 
еще меньше. Можно попробовать сыграть без вратаря.  

http://www.sport-express.ru/hockey/reviews/kuda-zhe-pristroyat-mozyakina-1365609/ 

К заголовкам сообщений 

Павел Францоуз: Моей мечтой всегда было повторить достижение Гашека 
(Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 30 января 2018) 
Главной силой сборной Чехии на Олимпиаде-2018 будут ее вратари, в том числе 
голкипер "Трактора" Павел Францоуз. 
- Вы обыграли на Кубке Первого канала сборную Канады со счетом 4:1. Многие 
говорят, что это не настоящие канадцы... Какое у вас впечатление эта команда 
оставила?  
 - Канада - это всегда Канада. Да, эти хоккеисты сейчас выступают в КХЛ и в 
Европе, но у многих из них за плечами по 300 и больше игр в НХЛ. Думаю, 
сборная Канады будет очень сильна на Олимпиаде. 
Раньше играть против Канады было невозможно, а теперь их может победить 
любая команда 
 - Сыграть против сборной Кореи будет интересно?  
 - Я видел сборную Кореи на Кубке Первого канала, и мне понравилась ее игра. 
У них очень хорошие вратари, они играют преимущественно от обороны. Там 
есть несколько канадцев в составе, так что это больше североамериканская 
команда. Думаю, играя с ними, главное - забить как можно больше в начале 
встречи. Матч с ними на Олимпиаде не станет простым. Наш главный тренер 
Йозеф Яндач тренировал в Корее, может, он даст нам несколько советов и 
расскажет про эту страну и людей, которые там живут. Мне лично будет очень 
интересно побывать в Южной Корее, в этой части света. Так далеко в Азии я еще 
не был. 
 - Против сборной России реально будет бороться, если вы вдруг встретитесь в 
плей-офф?  
 - У России очень серьезная команда, составленная из двух клубов - СКА и ЦСКА. 
Эти хоккеисты уже давно играют вместе и понимают друг друга практически с 
полуслова. Да, в российской команде очень много громких имен. Но и в сборной 
Чехии достаточно хороших хоккеистов из КХЛ и Европы. Да, с такой сборной 
России тяжело бороться, но нет ничего невозможного. 
- Отсутствие игроков НХЛ - плюс для вашей команды?  
 - Думаю, это плюс для всех команд, кроме Канады. Последние годы канадцы 
доминируют в хоккее, побежали на чемпионатах мира, Олимпийских играх и 
Кубке мира. Играть против них было практически невозможно. Поэтому решение 
НХЛ должно пойти на пользу олимпийскому турниру, потому что теперь любая 
команда сможет победить. 
С Фурхом рядом с 14 лет 
 - Многие эксперты говорят, что самая сильная сторона вашей команды - 
вратари. Вы с Домиником Фурхом действительно одни из лучших голкиперов 
КХЛ.  

http://www.sport-express.ru/hockey/reviews/kuda-zhe-pristroyat-mozyakina-1365609/


 

 

 - У всех свое мнение. Я лично стараюсь держаться подальше от разных 
обсуждений и прогнозов, от мнений экспертов, не читаю статьи в интернете и 
газетах. 
- Так вы мечтаете об Олимпийских играх с детства?  
 - Да, это мечта всей моей жизни. Также я мечтаю играть в НХЛ, но главное - 
конечно, Олимпиада. 
 - Некоторые время назад вы говорили, что недовольны своим игровым 
временем в "Тракторе". Сейчас ситуация изменилась?  
 - Да. Для меня было очень важно играть постоянно. Никто бы не взял на 
Олимпиаду вратаря, который сидит в запасе. Но ничего личного не было, ни с 
кем никаких проблем. Мне нравится "Трактор" как организация. Просто я хочу 
приносить больше пользы команде. Мы поговорили с Анваром Гатиятулиным, и 
он меня понял. 
 - "Трактор" не очень хорошо начал сезон. Как удалось выправить ситуацию?  
 - Мы смогли вернуться к тому стилю игры, которой приносил "Трактору" успех в 
прошлом сезоне, когда мы завершили регулярный чемпионат на четвертом 
месте. Да, мы не забиваем много голов, но очень надежны в обороне и 
практически не пропускаем. Но команды на Востоке очень плотно находятся в 
турнирной таблице, и, надеюсь, мы хорошо завершим регулярный чемпионат. 
 - В год 70-летия клуба, конечно, важно будет показать хороший результат?  
 - 70 лет - большая дата. У "Трактора" очень серьезная история, и мне приятно, 
что я тоже сейчас вершу ее. Это особенный сезон для команды, для ветеранов 
и болельщиков, и нам важно выступить как можно лучше, чтобы клуб стал еще 
успешнее.  

https://www.sportsdaily.ru/articles/pavel-franczouz-moej-mechtoj-vsegda-bylo-
povtorit-dostizhenie-gasheka 

К заголовкам сообщений 

 

Федерация хоккея России 
 

Владислав Третьяк: Хоккеистов МОКу особо и не за что было "укусить"! 
(Советский спорт, Москва, 30 января 2018) 
Президент ФХР Владислав Третьяк на тренировке сборной России рассказал о 
задаче на ОИ-2018 и борьбе за игроков, не приглашенных на Игры. 
- Контрольные матчи с белорусами и "Спартаком" очень важны для нашей 
команды, - рассказывает Третьяк о ближайших планах сборной России. - Надо 
проверить связки, почувствовать свою силу. Тут нет ничего необычного. Когда я 
сам играл за сборную мы перед Олимпиадой играли также с ЦСКА. И белорусов 
не надо недооценивать. Они, кстати, на чемпионатах мира против наших всегда 
очень хорошо играют, упираются. 
- Сборную лишили сперва энхаэловцев, а затем наложили заперт еще на пять 
игроков. Что скажете об итоговом составе?  
 - Мы готовились к этому турниру на протяжении нескольких лет. И мы готовили 
два состава. Даже три! За это время мы усилили тренерский штаб аналитиками. 
Сейчас мы каждого кандидата в сборную досконально разбираем по его 
выступлению за клуб. О каждом игроке по крупицам собираем полную 
информацию. И, понятно, что всегда кто-то недоволен. Всегда кто-то скажет, что 
взяли того, а не этого. Но сегодня тренеры собрали всех лучших. Потому что они 
хотят победить.  
Просто нельзя пригласить в команду одних только звезд. Кто-то должен сыграть 
в большинстве. А кто-то - в меньшинстве. Одни должны "подносить патроны", а 

https://www.sportsdaily.ru/articles/pavel-franczouz-moej-mechtoj-vsegda-bylo-povtorit-dostizhenie-gasheka
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другие забивать. Потому что это команда! Где каждый четко выполняет задание 
тренера и отвечает именно за то, что должен делать. 
- Перед сборной поставлена четкая задача - выиграть Олимпиаду?  
 - А мы никогда в жизни не ставили задачу - проиграть. Не только мы, любая 
команда едет на турнир побеждать. 
- Вас не смущает, что сборную России называют сильнейшей? Нашу команду это 
не расслабит?  
 - Ну игроки-то наши понимают, против кого играют. Возьмите финнов - 14 
человек из КХЛ! И все играют в своих клубах в ударных звеньях. Шведы, 
канадцы... Не будет у нас легких соперников в Корее. Я сам в четырех 
Олимпиадах принимал участие. И там ведь тоже игроки из НХЛ не выступали. Но 
хоккей был очень хороший. Сложно было победить. Вспомните 80-й год. Мы 
тогда студентам проиграли. В год, когда наша "Красная машина" всех выносила, 
в том числе и клубы НХЛ. Нет, уважать надо каждого соперника. И оценивать его 
- только после окончания матча.  
- Можно сказать, что по сравнению с другими видами спорта хоккеисты меньше 
пострадали из-за санкций МОК?  
 - Значит, не за что было нас укусить. Значит, мы нормально работаем. К нашей 
команде в мире относятся с большим уважением. И ИИХФ, и хоккейные 
федерации многих стран нас поддержали. Авторитет у ФХР очень высокий. Даже 
в Канаде и Швеции нам оказали поддержку в трудную минуту. Все заявили, что 
без России не будет полноценного хоккейного турнира. 
- Многие российские спортсмены, не приглашенные на Игры, уже обратились в 
МОК, чтобы получить документы, запрещающие им участвовать в Олимпиаде, и 
подали заявление в спортивный арбитраж. ФХР собирается делать что-то 
подобное в отношении пяти игроков сборной, не допущенных к турниру?  
 - Мы уже обратились в CAS. Но, чтобы не решил суд, это на решение МОК вряд 
ли повлияет. Тут все решает не ИИХФ, у которой к нам и так нет претензий. А 
международный олимпийский комитет. Это их турнир. И заставить их переменить 
решение никакой суд, увы, не в силах. А за своих ребят мы всегда боролись и 
будем продолжать это делать. На их карьере это никак не отразится.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1028137-vladislav-tretjak-hokkeistov-moku-
osobo-i-ne-za-chto-bylo-ukusit 

К заголовкам сообщений 

Третьяк: товарищеские матчи перед ОИ помогут российским хоккеистам 
почувствовать силу (ТАСС, Москва, 30 января 2018) 
Товарищеские матчи перед Олимпийскими играми - 2018 необходимы 
российским хоккеистам, чтобы почувствовать свою силу. Такое мнение 
журналистам высказал президент Федерации хоккея России (ФХР) Владислав 
Третьяк. 
Во вторник сборная России со счетом 3:0 победила команду Белоруссии в 
первом товарищеском матче в рамках подготовки к Олимпийским играм в 
Пхенчхане. 
"Было много моментов, но не все реализовали - такие товарищеские матчи 
нужны, чтобы команда почувствовала силу, катание. В ворота [Василия] 
Кошечкина было мало бросков, это самое тяжелое для голкипера. Он показал 
достойную игру на Кубке Первого канала и сегодня продолжил ее 
демонстрировать. Тренеры решат, до Олимпиады еще много времени", - сказал 
Третьяк. 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1028137-vladislav-tretjak-hokkeistov-moku-osobo-i-ne-za-chto-bylo-ukusit
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Следующую товарищескую игру российская команда проведет 4 февраля с 
московским "Спартаком". "Со "Спартаком" будет примерно такая же игра. Я 
помню, как в свое время сборная СССР проводила матчи против ЦСКА перед 
большими турнирами, чтобы проверить большинство, звенья", - рассказал 
президент ФХР. 
"Возможно, нам не стоит сейчас играть против самых сильных соперников, чтобы 
не получить травмы. Это тоже очень важно", - заключил Третьяк. 
Мужской олимпийский хоккейный турнир состоится с 14 по 25 февраля. Россияне 
на предварительной стадии сыграют в группе с командами Словакии, Словении 
и США. Турнир пройдет в отсутствии игроков Национальной хоккейной лиги.  

http://tass.ru/sport/4916446 

Похожие сообщения (5): 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 30 января 2018 

• Коктебель (koktebel.club), п.г.т. Коктебель, 30 января 2018 

• NewsRbk.ru, Москва, 30 января 2018 

• VN (vigornews.ru), Москва, 30 января 2018 

• Sport.mail.ru, Москва, 30 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Третьяк: здорово, что Капризов снова начал забивать (Р-Спорт, Москва, 
30 января 2018) 
Здорово, что форвард сборной России Кирилл Капризов снова начал забивать, 
заявил президент Федерации хоккея России Владислав Третьяк. 
Сборная России во вторник одержала победу над командой Белоруссии со 
счетом 3:0 в первом контрольном матче перед Олимпиадой в Пхенчхане. 
Капризов забил два гола, хотя до вызова в сборную не мог отличиться в 16 
матчах регулярного чемпионата КХЛ подряд. 
"И такие матчи важны, чтобы посмотреть звенья, сочетания. Соперник позволял 
играть, слаженность появляется. Такие игры нужны, чтобы проверить звенья, 
большинство. Сила соперника не столь важна, да и не надо сейчас нам с самыми 
сильными командами играть. Здорово, что Капризов снова начал забивать, у 
него два хороших гола, и моментов было много еще, просто не реализовали", - 
сказал Третьяк журналистам.  

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180130/1131815630.html 

Похожие сообщения (6): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 30 января 2018 

• Sports.ru, Москва, 30 января 2018 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 30 января 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 30 января 2018 

• Sport.ру, Москва, 31 января 2018 

• NewsRU.biz, Москва, 31 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Третьяк: жаль, что Кошечкин не получил большой практики в игре 
Белоруссией (Р-Спорт, Москва, 30 января 2018) 
Жаль, что вратарь сборной России Василий Кошечкин не получил большой 
игровой практики в матче против команды Белоруссии, заявил президент 
Федерации хоккея России Владислав Третьяк. 

http://tass.ru/sport/4916446
https://newsae.ru/sport/30-01-2018/tretyak_tovarischeskie_matchi_pered_oi_pomogut_rossiyskim_hokkeistam_pochuvstvovat_silu/
http://koktebel.club/?p=448715
http://newsrbk.ru/news/5281909-tretyak-tovarischeskie-matchi-pered-oi-pomogut-rossiyskim-hokkeistam-pochuvstvovat-silu.html
http://vigornews.ru/sport/420890_Tretyak_tovarishcheskie_matchi_pered_OI_pomogut_rossiiskim_hokkeistam_pochuvstvovat_silu.html
https://sport.mail.ru/news/hockey-olympics/32400690/
https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180130/1131815630.html
https://www.sports.ru/hockey/1059756827.html
http://belarushockey.com/OI/oi_news/news208504/
http://allhockey.ru/news/show/315334-Tret_yak_nam_i_ne_nado_sejchas_s_samymi_sil_nymi_sopernikami_igrat
https://www.sport.ru/hockey/Vladislav_Tretyak_-_o_matche_s_komandoy_Belarusi_Takie_matchi_vajny/article387150/
http://newsru.biz/sport/vladislav-tretyak-o-matche-s-komandoj-belarusi-takie-matchi-vazhny-dlya-sbornoj/


 

 

Сборная России во вторник со счетом 3:0 обыграла команду Белоруссии в 
контрольном матче, состоявшемся в московском Парке легенд. Кошечкин 
отразил все десять бросков по своим воротам. Россияне ведут подготовку к 
Олимпиаде в Пхенчхане, которая пройдет с 9 по 25 февраля. 
"Жалко, что большой практики не получил Кошечкин в игре с белорусами, но 
ничего страшного. Главное сейчас найти взаимопонимание между игроками. 
Просто когда мало бросков - это самое тяжелое для вратаря. Но Кошечкин 
достойно сыграл, как и на Кубке Первого канала в декабре. Еще много времени, 
тренерский штаб определит, кто первый номер", - сказал Третьяк журналистам.  

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180130/1131815314.html 

Похожие сообщения (2): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 30 января 2018 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 30 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Владислав Третьяк: "У парней есть огромное желание сыграть хорошо" 
(Московский Комсомолец, Москва, 31 января 2018) 
В Новогорске прошел день открытых дверей хоккейной сборной 
В холле базы в Новогорске собрались журналисты: от спортивных изданий до 
радиостанций, на которых, казалось, о спорте говорят так же часто, как на 
федеральных каналах о господине Навальном. Но хоккей в стране любят, 
поэтому на день открытых дверей национальной сборной приехали все кому не 
лень. 
"Красная машина" появилась на льду и разогналась до максимальной скорости. 
Выглядело это весьма кинематографично. Шайбы отскакивали от бортов, и на 
площадке раздавался звонкий звук. Eсли бы вчера кто-то захотел снять фильм с 
участием национальной сборной, то вряд ли проиграл бы номинанту на "Оскар"-
2018 - "Дюнкерку" Кристофера Нолана, как минимум в номинации "лучший звук". 
Не зря говорят, что на труд другого человека можно смотреть бесконечно. А 
когда речь идет о работе хоккейной сборной, делать это становится в разы 
приятнее. А самое главное, нет никакой разницы, на льду первое звено или 
пятое. Каждый игрок демонстрирует самоотдачу и рвение к победе. Нет 
сомнений: хоккеисты не подведут. 
Во время двусторонки со скамейки запасных доносились только 
профессиональные разговоры. Павел Дацюк и Илья Ковальчук что-то активно 
обсуждали. Партнеров ли, игру, подслушивать не стали, но речь точно шла о 
хоккее. А на лицах улыбки. За спинами работали десятки фотографов и иногда 
делали снимки, что называется, прямо перед носом. А хоккеистам все равно. Уже 
привыкли. На то они и профессиональные спортсмены. Даже пристальное 
внимание журналистов не смутило. 
По-другому быть не могло. Только кто-то позволял себе расслабиться - 
раздавался строгий громкий голос Олега Знарка. Главный тренер даже планшет 
со схемой игры приложил к борту с такой силой, что за стеклом вздрогнули 
журналисты. Так что с дисциплиной все в порядке. 
Как только тренировка закончилась, Знарок начал отвечать на вопросы. 
Хоккеисты же не отправились в раздевалку, а продолжили оттачивать 
мастерство, поражая ворота мощными бросками. 
Во втором звене оказались 77, 87 и 97-й номера (Гусев - Шипачев - Капризов). 
Счастливая комбинация? - спросили у нападающего петербургского СКА Никиты 
Гусева. Но, судя по всему, такое замечание стало находкой для самого 
хоккеиста, поэтому он лишь, улыбнувшись, ответил: "Не знаю, просто так 
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вышло". А ведь случайности иногда не случайны, поэтому все же понадеемся на 
удачу четырех семерок второго звена. 
А вообще, смотришь на олимпийцев и удивляешься, как им удается скрывать 
волнение. Даже молодые ребята, для которых Олимпиада-2018 окажется первой 
в карьере, выглядят спокойными. Хотя, конечно, каждый чувствует груз 
ответственности. В таких случаях спасет юмор. А его в команде достаточно. 
Но все же МОК добрался и до хоккея. Пятеро хоккеистов (Антон Белов, Алексей 
Береглазов, Михаил Науменков, Валерий Ничушкин и Сергей Плотников) не 
были допущены до Олимпийских игр. Партнеры по команде сожалеют и 
поддерживают парней. В Корее они будут бороться и за их честь в том числе. 
Здесь, дома, на майках все еще написано "Россия". В Пхенчхане такого не 
позволят. Но Илья Ковальчук, например, сказал, что никаких правил МОК читать 
не будет. А Михаил Григоренко подошел к этому вопросу спокойнее: "Eсли 
нельзя использовать флаг, значит, не будем". Коллеги занервничали: кто знает, 
что в порыве радости можно сотворить, схватить что попало. Да и в случае 
победы, вероятно, захочется развеять триколор. "Никто не загадывает, как 
праздновать. Но правил постараемся не нарушать", - успокоил Михаил и 
добавил: "Со списком требований пока не знакомились, но обязательно все 
изучим". Так что переживать не стоит. 
Своим мнением относительно предстоящей Олимпиады с "МК" поделился 
трехкратный олимпийский чемпион, президент Федерации хоккея России 
Владислав Третьяк. Он вспомнил зимнюю Олимпиаду 1992 года. Тогда команда 
СНГ выступала под флагом Олимпийского комитета, однако хоккеистам все же 
удалось завоевать "золото". А ведь история, как известно, повторяется. 
- Сборная едет на Игры под флагом Олимпийского комитета. Что-то особенное 
испытываете? - спрашиваем Владислава Александровича. 
- Конечно, обидно, но ничего уже не поделать. Для нас эти Игры - двойная 
ответственность, потому что хоккей - одно из главных событий, центральное 
звено. От того, как мы сыграем, будет зависеть настроение, с которым вся наша 
сборная вернется домой. Но я сейчас поговорил с парнями - у них есть огромное 
желание сыграть хорошо. 
А своим главным воспоминанием об Олимпиаде легендарный вратарь назвал 
игру против команды Чехословакии на Играх-1976. "Мы проигрывали 1:2, было 
два удаления, играли пять на три. Но выстояли и выиграли". Что ж, ждем и от 
нынешней сборной таких же ярких побед. 
До Олимпийских игр остаются считаные дни. У нашей сборной впереди 
товарищеские матчи с командой Беларуси, хоккейным клубом "Спартак". 
Спортсмены-олимпийцы из России проведут заключительную подготовку, а 
потом, несмотря на отсутствие флага, обязательно отстоят честь родной страны. 

К заголовкам сообщений 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

Путин призвал не превращать мировой спорт в "задний двор грязной 
политической кухни" (ТАСС, Москва, 30 января 2018) 
Владимир Путин считает, что мировой спорт и Олимпийское движение нельзя 
превращать в "задний двор грязной политической кухни", но нужно продолжить 
работу с международными спортивными организациями. "Ни в коем случае 
нельзя превращать мировой спорт, Олимпийское движение в задний двор какой-
то грязной политической кухни, - заявил он на встрече со своими доверенными 
лицами. - Нужно ли нам работать с международными организациями? Конечно, 
нужно и мы будем это делать". 



 

 

Глава государства также заявил, что считает нападки на российских спортсменов 
одной из линий атаки на Россию, потому что спортивные победы сплачивают 
нацию. "Для всех очевидно, что спортивные достижения в любой стране 
сплачивают нацию, сплачивают народ, позволяют людям гордиться 
достижениями своей страны, объединять их вокруг решения общей задачи, 
делают нацию, страну, многонациональную страну более сплоченной, 
эффективной, - заявил он на встрече со своими доверенными лицами. - И, 
видимо, это кому-то не нравится, это совершенно очевидный факт. Это просто 
одна из линий атаки". 
Путин напомнил об агрессивном информационном фоне, который сопровождал 
подготовку Олимпиады в Сочи 2014 года. По его словам, когда Игры состоялись, 
многие признали их успешность. Путин напомнил, что Олимпиада позволила 
России также сильно развить инфраструктуру целого региона на юге страны. 
По его словам, "совсем недавно придумали какую-то историю с мельдонием". 
Путин напомнил, что этот препарат был изобретен еще в советские годы в СССР 
и на Западе никогда не применялся. Он заметил, что этот препарат никогда 
раньше не считался допингом и не является им по сути, потому что не дает 
конкурентных преимуществ. "Нет, вцепились в этот мельдоний, потом уж не 
знали, что с ним делать", - рассказал Путин об очередном витке в нападках на 
спортсменов России из-за рубежа.  

http://tass.ru/sport/4914797 

Похожие сообщения (5): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 30 января 2018 

• Р-Спорт, Москва, 30 января 2018 

• ИА Rambler News Service (rns.online), Москва, 30 января 2018 

• Республика Татарстан (rt-online.ru), Казань, 30 января 2018 

• БезФормата.Ru Казань (kazan.bezformata.ru), Казань, 30 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Колобков: ФХР проделала огромную работу перед Олимпийскими играми 
(ТАСС, Москва, 30 января 2018) 
Федерация хоккея России проделала огромную работу по реализации 
двухлетнего плана подготовки к Олимпийским играм в Пхенчхане. Об этом ТАСС 
заявил министр спорта РФ Павел Колобков. 
"Федерация хоккея России проделала огромную работу перед Олимпийскими 
играми, - сказал Колобков. - В работу сборных команд были введены новые 
технологии, большой аналитический штаб. У штаба сборной был двухлетний 
план подготовки к Играм, предусмотрительно заготовленный сразу на два 
сценария - на случай участия игроков в НХЛ был бы задействован состав, 
игравший на Кубке мира и усиленный лучшими игроками КХЛ. В настоящий 
момент Федерацией хоккея России подготовлены два сильных состава - 
национальной и олимпийской команды". 
В России было подготовлено большое количество игроков, отметил министр 
спорта. "Во время международных брейков в сборной России велась подготовка 
большого количества игроков, как в главной команде, так и в ближайшем резерве 
- олимпийской сборной. При подборе кандидатов в окончательный состав 
брались в расчет не только игровая и физическая форма на настоящий момент, 
игра за клуб, но и вся информация, накопленная штабом сборной за время 
выступления за национальную команду. За двухлетний цикл подготовки 
рассмотрено свыше 100 кандидатов в национальную команду, были приложены 
максимальные усилия по возвращению игроков из НХЛ", - подчеркнул министр. 
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Олимпиада в Пхенчхане пройдет с 9 по 25 февраля. Мужской хоккейный 
олимпийский турнир состоится с 14 по 25 февраля. Россияне на 
предварительной стадии сыграют в группе с командами Словакии, Словении и 
США. Турнир пройдет в отсутствии игроков Национальной хоккейной лиги.  

http://tass.ru/sport/4915463 

Похожие сообщения (5): 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 30 января 2018 

• Советский спорт, Москва, 30 января 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 30 января 2018 

• Sportbox.ru, Москва, 30 января 2018 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 30 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Колобков: опыт и авторитет Дацюка помогут российским хоккеистам на 
ОИ-2018 (ТАСС, Москва, 30 января 2018) 
Опыт и авторитет форварда санкт-петербургского СКА Павла Дацюка поможет 
российской хоккейной команде на Олимпиаде 2018 года в южнокорейском 
Пхенчхане. Таким мнением с ТАСС поделился министр спорта РФ Павел 
Колобков. 
В понедельник на дне открытых дверей в УТЦ "Новогорск" главный тренер 
российской команды Олег Знарок сообщил, что Дацюк будет капитаном на Играх. 
"Избрание Дацюка капитаном сборной России говорит об огромном уважении в 
нашем хоккее к этому игроку. Для него, как и для Илья Ковальчука, это будут уже 
пятые Олимпийские игры. Авторитет и опыт Дацюка принесут бесспорную пользу 
и уверенность всей команде на Играх", - подчеркнул министр. 
Олимпийские игры в Пхенчхане пройдут с 9 по 25 февраля. На Олимпиаде 
россияне выступят под олимпийским флагом в форме с надписью Olympic athlete 
from Russia (олимпийский атлет из России). 
Мужской олимпийский турнир состоится с 14 по 25 февраля. Россияне на 
предварительной стадии сыграют в группе с командами Словакии, Словении и 
США. Турнир пройдет в отсутствии игроков Национальной хоккейной лиги.  

http://tass.ru/sport/4915913 

Похожие сообщения (6): 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 30 января 2018 

• LiveResult.ru, Москва, 30 января 2018 

• Sport.mail.ru, Москва, 30 января 2018 

• VN (vigornews.ru), Москва, 30 января 2018 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 30 января 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 30 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Фетисов: Путин вовремя сориентировал людей насчет ОИ, а то истерия 
зашкаливала (Чемпионат.com, Москва, 30 января 2018) 
Спецпредставитель Госдумы РФ в международных межпарламентских и 
общественных организациях по вопросам развития спорта, двукратный 
олимпийский чемпион по хоккею Вячеслав Фетисов прокомментировал участие 
хоккейной сборной. 
"Конечно, сейчас быть ньюсмейкером - это тоже красивая история. Но если ты 
готовилась, езжай и выступай. Это я говорю без осуждения и обсуждения, без 
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обид. Я бы в этой ситуации поехал, поэтому хоккейную сборную целиком 
поддерживаю. Почему нет? Если спортсмен не виноват, что такая ситуация 
произошла, а у него последний в жизни шанс, как у Ковальчука и Дацюка? У нас 
же есть последние олимпийские чемпионы без флага и гимна - и они такие же 
победители, как и я. Там тоже спортсмены были не виноваты. Страну развалили 
- и они тоже могли бы не поехать, но не было бы у нас олимпийских чемпионов. 
Сегодня мы говорим не о сегодняшнем результате сборной, а о будущем нашего 
спорта. О тех мальчишках и девчонках, которые сегодня тренируются, мечтают 
повторить историю тысяч наших великих спортсменов и поучаствовать в 
Олимпийских играх. Если бы мы бойкотировали Олимпиаду, то похоронили бы 
мечту многих мальчишек, которые бы собрались и с удовольствием поменяли 
спортивное гражданство, выступали бы за другие страны. Речь идет не о 
сегодняшнем дне, а о том, что будет происходить в ближайшей перспективе. 
Я считаю, что решение, ехать или нет, каждый принимает сам. Но, мне кажется, 
наш президент сумел вовремя правильно сориентировать людей, ведь 
начавшаяся истерия зашкаливала. Нельзя было разделять общество. Наоборот, 
надо было объединить его вокруг этой ситуации. Ребята едут в непростой 
ситуации, под давлением. И из каждого угла кричать, что они предатели, я 
считаю неправильным", - сказал Фетисов в интервью "Чемпионату". 

https://www.championat.com/olympicwinter/news-3329659-fetisov-putin-vovremja-
sorientiroval-ljudej-naschjot-oi-a-to-isterija-zashkalivala.html 

Похожие сообщения (3): 

• Sport.rambler.ru, Москва, 30 января 2018 

• Газета.Ru, Москва, 30 января 2018 

• Sports.ru, Москва, 30 января 2018 
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СКА едет на Олимпиаду, а "Салават" проводит реформы (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 30 января 2018) 
AllHockey.ru вспоминает события последней игровой недели КХЛ перед 
длительным перерывом в чемпионате. 
Армейская монополия 
В четверг Федерация хоккея России объявила состав национальной сборной на 
Олимпийские игры-2018. Обошлось без сюрпризов: 15 хоккеистов СКА, 8 из 
ЦСКА и лишь два представителя неармейского клуба - вратарь Кошечкин и 
нападающий Мозякин из магнитогорского "Металлурга". Кандидатура последнего 
вызвала сомнения у многих болельщиков, как и появление в составе сборной 
еще ряда хоккеистов, которые проводят не лучший сезон. Но самые жаркие 
дискуссии разворачиваются вокруг самого факта, что сборная практически 
полностью состоит из "армейцев". 
За последние два года СКА и ЦСКА собрали под свои знамена всех 
потенциальных "сборников", тем самым обескровили соперников и уничтожили 
конкуренцию в КХЛ. По сути, два сезона главной лиги континента были 
принесены в жертву Олимпиаде. Руководители нашего хоккея слово "жертва", 
конечно, не используют и выражаются мягче: КХЛ и СКА действуют в интересах 
сборной, но сути это не меняет.  
Сборная теперь просто обязана брать золотые медали. Проигрыша ей не 
простят. Если бы не эта история с "базовыми клубами", к команде относились бы 

https://www.championat.com/olympicwinter/news-3329659-fetisov-putin-vovremja-sorientiroval-ljudej-naschjot-oi-a-to-isterija-zashkalivala.html
https://www.championat.com/olympicwinter/news-3329659-fetisov-putin-vovremja-sorientiroval-ljudej-naschjot-oi-a-to-isterija-zashkalivala.html
https://sport.rambler.ru/winter/39019239-fetisov-putin-vovremya-sorientiroval-lyudey-naschet-oi/
https://www.gazeta.ru/sport/news/2018/01/30/n_11110663.shtml
https://www.sports.ru/others/skating/1059752482.html


 

 

мягче, болели душевнее и принимали бы какие-то ошибки, которые бывают у 
всех. Теперь же в случае неудачи народный гнев обрушится такой, что игрокам 
и их родным будет лучше вообще не заходить в Интернет и не включать 
телевизор в течение как минимум полугода. И вот такое давление во время 
олимпийского турнира - совсем не то, что нужно для боевого духа команды. 
Уфимские перемены 
В Уфе чуть ли не с самого начала сезона ждали отставки главного тренера, но в 
последнее время эти разговоры поутихли, так как положение дел у "юлаевцев" 
стало выправляться. После Нового года команда выиграла пять матчей из 
восьми, обошла "Авангард" в таблице и вышла на вторую строчку на Востоке. Но 
на перемены уфимское руководство все-таки решилось. И коснулись они не 
Эркки Вестерлунда, а генерального менеджера. Причем уфимцы не просто 
решили уволить Леонида Вайсфельда, заменив его кем-то другим, а упразднили 
должность генменеджера вообще. 
Роль генменеджера в КХЛ различается от клуба к клубу, но конкретно в 
"Салавате" шли по энхаэловской модели, где генеральный менеджер - по сути, 
главный человек в команде. В его руках бюджет клуба, он нанимает главного 
тренера и в соответствии с его требованиями набирает состав. Он ведет 
переговоры с игроками и их агентами, определяет максимальную сумму, которую 
клуб готов заплатить тому или иному хоккеисту, договаривается с другими 
клубами об обменах и так далее. Непосредственно на игру команды 
генменеджер повлиять не может, но все, что касается состава и трансферов - его 
юрисдикция. 
Кто теперь будет заниматься этими вопросами в "Салавате", пока непонятно. В 
клубе существует скаутский отдел, генеральный директор, главный тренер, в 
конце концов - видимо, они распределят работу генменеджера между собой. К 
Вайсфельду можно относиться по-разному, одни считают его чуть ли не лучшим 
генменеджером в КХЛ, другие - виновником всех неприятностей "Салавата", а 
также "Автомобилиста" и "Кузни", где он работал ранее. Но в отсутствие 
генерального менеджера как такового "Салават" рискует получить ситуацию из 
известной поговорки про дитя у семи нянек. 
К чему приведет такое решение, мы узнаем только весной, когда уфимский клуб 
будет формировать состав на следующий сезон. А пока у "Салавата" есть задача 
поважнее: не растерять кондиций в олимпийской паузе и хорошо провести 
остаток "регулярки". Участие уфимцев в плей-офф до сих пор не гарантировано. 
Возвращение Сушинского 
Кое-что поменяли и в другом кризисном клубе этого сезона - в "Авангарде". В 
Омск вернулся Максим Сушинский, отдавший "Авангарду" восемь лет своей 
карьеры и взявший с ней золотые медали российского чемпионата. Теперь - в 
качестве одного из руководителей, а именно члена Совета директоров. 
"Он будет курировать все вопросы, касающиеся спортивной деятельности, а 
также находиться в постоянном контакте с менеджментом, тренерским штабом и 
командой", - объясняет суть работы Сушинского председатель Совета 
директоров "Авангарда" Александр Дыбаль. 
Сам Су-33 пока просто рад возвращению в хоккей. "Предложение поступило 31 
декабря, прямо под Новый год. Это стало для меня настоящим подарком. Судьба 
вернула меня в Омск. Наверное, ни в какие другие клубы КХЛ я и не собирался. 
Попробую чем-то помочь".  

http://allhockey.ru/article/show/315300-
SKA_edet_na_Olimpiadu_a_Salavat_provodit_reformy 

К заголовкам сообщений 
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Трактор наконец завелся. Не заглохнет ли в плей-офф? 
(Allhockey.ru/forum/blog, Москва, 30 января 2018) 
Еще перед сезоном в своих статьях я делал большие комплименту руководству 
Трактора, за проделанную селекцию работу, во время сезона мое мнение о этом 
если не изменилось полностью, то очень сильно поменяла свой вектор. Обмен 
Жильбера Брюле и разорванный контракт с Кириллом Кольцовым на это 
повлияли очень сильно. Но тем неимение отрицать то, что проведенная 
селекционная работа в этом сезоне продела по крайней мере лучше прошлых 
сезонов глупо, а как она проделана, за счет удачного стечения обстоятельств 
или реальной работой, вопрос другой. В любом случае даже обмен Брюле вышел 
на таким плохим и пришедший в команду Гюнге показывает отличный хоккей. 
Итог всей этой селекции вылился в 5 место на Востоке и попадание в плей-офф 
третей по очереди командой Востока.  
Если разбирать то, что было после Кубка Первого канала, то Трактор проиграл 
второму составу ЦСКА, где буквально всего два звена имели постоянную 
практику в основном составе и очень и с большим трудом победил Витязь. 
Дальше было два юбилейных матча дома, где Трактор добился двух побед и 
если победа над Минском была ожидаемым результатом, то вот победа над 
Локомотивом в юбилей удивила, хотя Локомотив на тот момент играл с 
перебоями, мог победить лидера, а мог проиграть Ладе. А потом начался 2018 
год и такое чувство, что со звоном курантов Трактор снова стал тем Трактором, 
который мы помним, да иногда атакующего хоккея не доставало, но результат 
был получен. А если бы не глупая ошибка Францоуза в матче с Динамо 3 января, 
то Трактор вообще бы проиграл в 2018 году только двум лидерам Западной 
конференции СКА и Йокериту. Тот самый Трактор вернулся 7 января, сначала 
обыграл Автомобилист, где гости из Екатеринбурга обстучали все штанги и 
перекладины, а Трактор забил вообще все, что мог. А после поражения от 
Йокерита, Трактор вообще добился 5 побед подряд, Слован, Югра, Авангард, 
Югра и опять Авангард пали под напором Челябинского Трактора. Да у всех этих 
команды не самым лучшим образом получается играть в хоккей последнее 
время, но разве это волнует кого из Трактора 
За счет чего вдруг Трактор добился такой уверенной победной серии, вопрос, 
который наверняка задавали себе люди не особо следящими за играми 
Трактора. Но вот люди которые весь сезон за играми Трактора наблюдали, 
сумеют раскрыть вам секрет. Все довольно просто, у Челябинцев включилось 
легионерское звено, которое вновь воссоединил тренер Трактора Анвар 
Гатиятулин. Например, Линус Виделль имел на 6 января показатель полезности 
-5, а на момент написания текста, у него уже +4, то есть это самое легионерское 
звено закончила отрезок от матча с Автомобилистом, до матча с Авангардом с 
показателем полезности +9, забросив на 9 шайб больше, чем пропустив, и это 
только в равных составах. Вообще если посчитать очки легионеров Трактора, то 
больше них в лиге набрали только Уфимские легионеры, да Ярославские, но при 
этом если у Локомотива взять четверых лучших легионеров, а не пятерых, то у 
легов Трактора очков будет больше. Но когда легионеры никак не могли найти 
свою игру, у Трактора начинались проблемы, с Югрой которую меньше недели 
назад Трактор разгромил 4:0, дома обыграл всего 2:1, причем до последнего не 
было уверенности в итоговом результате. Только со Слованом, когда 
легионерское звено никак не могло забить, включилось номинальное первое 
звено. Поэтому если вдруг после месяца перерыва легионеров захотят разбить 
или они просто не успеют прийти в форму к плей-оффу, у Трактора могут 
начаться проблемы 



 

 

Так же остается открытым вопрос о первом номере команды. С одной стороны, 
почти всю эту серию играл Павел Францоуз. Сыграл ли он ее хорошо. Он сыграл 
ее нормально. Потому что если брать матчи с Локомотивом и Динамо, то 
Францоуз откровенно говоря косячил, но если в одной встрече нашелся 
Пеньковский, который подчистил эти ошибки, то в другой уже нет. Так же не 
совсем уверенно Павел сыграл с лидерами, 3 шайбы от СКА и 3 шайбы от 
Йокерита не самый лучший показатель. Помимо этого, были две пропущенные 
от Автомобилиста и просто тонна перекладин, которые чудом спасали открытые 
ближние углы, от попадания в них шайб. Если говорить проще, в матчах где 
Трактор победил, Францоуз просто не пропустил свои фирменные, да и 
соперники Трактора были не особо успешны в атаке. При этом вышедший на 
матч с Омском Василий Демченко сыграл если не лучше, то точно не хуже Павла.  
Ну и куда же без прогноза, а вернее даже пожеланий на соперника в плей-офф: 
Нефтехимик - Конечно не самый желанный вариант, так получается, что 
нынешний Трактор очень тяжело играет, против хорошо поставленной 
командной игры и четкого понимания команды, что делать и как. В сезоне 
Трактор проиграл оба матча Нефтехимику 0:3, да и команды Назарова всегда 
настраиваются на старый коллектив тренера, благодаря его накачке. Андрей 
Викторович, никогда не скрывал, что для него матчи с Трактором 
принципиальные. Если выбирать самого не желаемого соперника, то я скажу, что 
это именно Нефтехимик.  
Металлург - Вот тут уже интереснее, в первую очередь это минимум 4 матча 
Уральского дерби, которого откровенно говоря болельщики не дополучили в 
сезоне. В регулярке было всего 2 матча и оба в августе. А также не стоит 
забывать, что это крайне удобно, как для команд, так и для болельщиков, один 
часовой пояс, близкое расстояние, не говоря уже о жестком противостоянии, 
которое последние годы клубы пытались сгладить, но это не помогло. Плюс 
подогревает недовольство болельщиков Магнитогорское руководство как в 
клубе, так и в области, которое приходится не по нраву жителям столицы. Если 
смотреть именно на игровое противостояние, то Магнитка для Трактора не 
самый сложный соперник. У Металлурга есть проблемы как с составом, так и с 
игрой в принципе в этом сезоне. В интернете даже проскакивали слухи, что за 
этот сезон Магнитка не будет сильно цепляться, чтобы в новом сезоне собрать 
более боевой коллектив и начать наконец-то долгожданную перестройку. Не 
говоря уже о том, что встреча в первом раунде выпадет прямо на даты выборов 
в нашей стране, а неизвестно как воспримут жители Челябинска, поражения от 
Магнитогорска, из которого нынешний губернатор области.  
Автомобилист - Если бы меня спросили, что может сравниться с уральским 
дерби по накалу, то я просто отвечу, что другое уральское дерби. Да матчи с 
Металлургом по сути являются дерби южного Урала, но его сокращают для 
большего удобства и называют просто уральским. Многие не знают, но самый 
близкий клуб к Трактору, это далеко не Металлург, а Автомобилист из 
Екатеринбурга, два часа пути на автомобиле, и ты в Свердловске. 
Соответственно болельщиков на выездах будет очень много. Да и само 
противостояние команд в этом сезоне более непредсказуемое, каждый может 
победить в отдельно взятом матче. И если бы кто-то спросил меня, кого бы из 
трех соперников выбрал я, то скорее всего это был бы Автомобилист. Магнитка 
так и манит, но я в душе понимаю, что для нынешней КХЛ, противостояние 
Автомобилист - Трактор будет гораздо интереснее. Хотя бы просто потому, что 
выход во второй раунд станет для Автомобилиста первым в истории КХЛ, а для 
Трактора первым за 5 лет. И дальнейшие перспективы при идеальном раскладе, 
что седьмое место победит второе, а Нефтехимик выиграет в первом раунде. 



 

 

Тогда финалистом конференции будет один из этих клуб - Трактор, 
Автомобилист или Нефтехимик, и это будет замечательно. Да такой вариант 
будет очень маловероятен, но очень красив.  

http://allhockey.ru/forum/blog/Dysha77/%D1%82pa%C4%B8%D1%82op_%D0%BDa
%C4%B8o%D0%BDe%D1%86_%D0%B7a%D0%B2e%D0%BBc%D1%8F._%D0%
BDe_%D0%B7ar%D0%BBox%D0%BDe%D1%82_%D0%BB%D0%B8_%D0%B2_
%CF%80%D0%BBe%D0%B9o%CF%86%CF%86%CA%94_b-24413_sid-
9c74f48b25069f16834b9903b297cbdb.html 
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Отставки за 10 лет на Западе КХЛ. Где чаще всего меняли тренеров? 
(Чемпионат.com, Москва, 30 января 2018) 
Увольнение Квартальнова за сутки до плей-офф, уход Ржиги с первого места, 
рекордсмен Скудра и другая статистика. 
10-й сезон КХЛ после перерыва на Олимпиаду вступит в свою завершающую 
стадию. Командам перед плей-офф осталось провести по одному или два матча 
в регулярном чемпионате. Вспомним, какие изменения происходили в 
тренерских штабах клубов в течение всех сезонов. При этом почившие в бозе 
"Левы", "Химик" и другие команды мы опустим. Первый материал - о Западной 
конференции. 
Зарплатные бюджеты и бонусы клубов Запада. Кто и сколько тратит 
Не упадите в обморок от того, сколько обходится СКА быть базовым клубом 
сборной. 
СКА 
Все главные тренеры: 2008/09 - Барри Смит, 2009/10 - Барри Смит, 2010/11 - 
Айван Занатта, Вацлав Сикора, 2011/12 - Милош Ржига, 2012/13 - Милош Ржига, 
Юкка Ялонен, 2013/14 - Юкка Ялонен, 2014/15 - Вячеслав Быков, 2015/16 - 
Андрей Назаров, Сергей Зубов, 2016/17 - Олег Знарок, 2017/18 - Олег Знарок. 
Количество тренерских отставок: 3. 
Сезоны без тренерских отставок: 6 (2008/09, 2009/10, 2013/14, 2014/15, 2016/17, 
2017/18). 
ЦСКА 
Все главные тренеры: 2008/09 - Вячеслав Быков, 2009/10 - Сергей Немчинов, 
2010/11 - Сергей Немчинов, 2011/12 - Юлиус Шуплер, Вячеслав Буцаев, 2012/13 
- Валерий Брагин, Вячеслав Буцаев, 2013/14 - Джон Торчетти, 2014/15 - Дмитрий 
Квартальнов, 2015/16 - Дмитрий Квартальнов, 2016/17 - Дмитрий Квартальнов, 
2017/18 - Игорь Никитин. 
Количество тренерских отставок: 2. 
Сезоны без тренерских отставок: 8 (2008/09, 2009/10, 2010/11, 2013/14, 2014/15, 
2015/16, 2016/17, 2017/18). 
Быков начинал свою тренерскую карьеру в ЦСКА, с которым добивался неплохих 
результатов, а после двух подряд триумфальных ЧМ ушел в "Салават Юлаев". 
На Немчинова рассчитывали, но результаты сразу упали, а клуб оказался в 
бедственном положении и мог прекратить существование, если бы не 
руководство страны. Так в ЦСКА пришла "Роснефть", да не с пустыми руками. 
Тренерская чехарда и лихорадка в игре длились еще несколько лет, и только с 
Квартальновым "армейцы" обрели настоящую мощь. Три подряд победы в 
"регулярках", золото чемпионата России, но неизменные поражения на поздних 
стадиях плей-офф. Сейчас ситуацию пробует исправить Игорь Никитин. 
Кудашов: передал Квартальнову команду не в разрухе, а в готовом виде 
Первое интервью Алексея Кудашова после увольнения из "Локомотива". 
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"Локомотив" 
Все главные тренеры: 2008/09 - Кари Хейккиля, 2009/10 - Кари Хейккиля, Петр 
Воробьев, 2010/11 - Кай Суикканен, Владимир Вуйтек, 2012/13 - Том Роу, 2013/14 
- Том Роу, Петр Воробьев, Дэйв Кинг, 2014/15 - Шон Симпсон, Дэйв Кинг, 2015/16 
- Алексей Кудашов, 2016/17 - Алексей Кудашов, 2017/18 - Алексей Кудашов, 
Дмитрий Квартальнов. 
Количество тренерских отставок: 6. 
Сезоны без тренерских отставок: 4 (2008/09, 2012/13, 2015/16, 2016/17). 
Хейккиля сходу вывел "железнодорожников" в финал, а на следующий год был 
отправлен в отставку за три матча до плей-офф. Суикканен был уволен за "не 
тот хоккей", хотя команда шла на втором месте. Вуйтек, уже приводивший 
Ярославль к чемпионству в Суперлиге, повторить успех не смог. Команду 
возглавил Брэд Маккриммион, но 7 сентября 2011 года жизнь всех игроков и 
тренеров унесла авиакатастрофа. Первым удачным сезоном после возвращения 
в КХЛ стал 2013/14. Роу отправили в отставку на старте чемпионата, Воробьев 
заложил потрясающую физику и ушел перед перерывом на ОИ, а окрыленный 
Кингом "Локомотив" выгрыз путевку в плей-офф и сотворил сенсацию, выбив 
"Динамо" и СКА. В следующем году сказки не получилось, и новую историю начал 
писать Алексей Кудашов. Его называли излишне мягким тренером, но каждый 
год он показывал все лучшие результаты. Увы, но спада этой осенью ему не 
простили, и на смену пришел Квартальнов. 
"Северсталь" 
Все главные тренеры: 2008/09 - Владимир Юрзинов, Андрей Пятанов, 2009/10 - 
Андрей Пятанов, Дмитрий Квартальнов, 2010/11 - Дмитрий Квартальнов, 2011/12 
- Дмитрий Квартальнов, Александр Смирнов, 2012/13 - Андрей Назаров, 2013/14 
- Игорь Петров, 2014/15 - Николай Соловьев, Игорь Петров, 2015/16 - Вацлав 
Сикора, Дмитрий Юшкевич, 2016/17 - Александр Гулявцев, 2017/18 - Александр 
Гулявцев. 
Количество тренерских отставок: 5. 
Сезоны без тренерских отставок: 5 (2010/11, 2012/13, 2013/14, 2016/17, 2017/18). 
На стыке веков череповчане были грозной силой, но первые сезоны КХЛ им не 
удались. Юрзинов много проигрывал, Пятанов - еще больше. Квартальнов стал 
свежей струей, который не только вернул "Северстали" игру и место в плей-офф, 
но и вывел на новый уровень Шипачева и Чудинова. Тем необъяснимее его 
увольнение за сутки до плей-офф в 2012 году. В следующем сезоне пришедший 
из "Витязя" Назаров показал себя достойно, выйдя во второй раунд, а затем 
ушел в амбициозный "Донбасс". Дальше в Череповце наступила долгая черная 
полоса, и только с приходом Гулявцева забрезжил свет в окне. "Северсталь" 
вернула зрителей на трибуны, показывает веселую игру и все еще рвется в плей-
офф. 
9 человек, которые сделали этот сезон КХЛ лучше 
Они сделали все, чтобы юбилейный сезон лиги запомнился чем-нибудь 
хорошим. 
"Спартак" 
Все главные тренеры: 2008/09 - Милош Ржига, 2009/10 - Милош Ржига, 2010/11 - 
Милош Ржига, Игорь Павлов, Андрей Яковенко, 2011/12 - Виктор Пачкалин, 
Франтишек Госса, Андрей Сидоренко, 2012/13 - Андрей Сидоренко, Федор 
Канарейкин, 2013/14 - Федор Канарейкин, 2015/16 - Герман Титов, 2016/17 - 
Герман Титов, Алексей Ярушкин, 2017/18 - Вадим Епанчинцев. 
Количество тренерских отставок: 5. 
Сезоны без тренерских отставок: 5 (2008/09, 2009/10, 2013/14, 2015/16, 2017/18). 



 

 

На старте КХЛ красно-белые во главе с Ржигой рвали СКА в плей-офф, но 1:5 от 
"Динамо" и девять поражений в 12 матчах в сезоне-2010/11 отправили его в 
отставку. Команду принял Павлов, а после его болезни - Яковенко. Кутерьма 
тренеров никак не помогли реанимировать больного, а в сезоне-2013/14 он впал 
в кому - "Спартак" лишился спонсора, установил антирекорд - 19 поражений 
подряд, а затем был вынужден пропустить сезон. Титов, а затем и Ярушкин также 
не смогли добиться результата. Ничто не предвещало успеха Епанчинцева, для 
которого работа в "Спартаке" стала первой на уровне КХЛ, однако он заставил 
команду показывать яркий хоккей и зацепиться зубами за восьмерку. 
Кого из тренеров Запада могут уволить после "регулярки"? 
Епанчинцев, Гулявцев, Воробьев, Зубов, Скудра - кто-то из них тоже может 
попасть под удар. 
"Динамо" М 
Все главные тренеры: 2008/09 - Владимир Вуйтек, 2009/10 - Сергей Котов, 
Андрей Хомутов, 2010/11 - Олег Знарок, 2011/12 - Олег Знарок, 2012/13 - Олег 
Знарок, 2013/14 - Олег Знарок, 2014/15 - Харийс Витолиньш, 2015/16 - Харийс 
Витолиньш, Сергей Орешкин, 2016/17 - Сергей Орешкин, 2017/18 - Владимир 
Воробьев. 
Количество тренерских отставок: 2. 
Сезоны без тренерских отставок: 8 (2008/09, 2010/11, 2011/12, 2012/13, 2013/14, 
2014/15, 2016/17, 2017/18). 
Вуйтек довел бело-голубых до полуфинала, а затем покинул пост по состоянию 
здоровья. Котов принял сильную по составу команду, но ушел через месяц, не 
сумев с ней совладать. "Надоело уговаривать игроков играть", - сокрушался он. 
Хомутов вывел команду в плей-офф, а уже летом произошло слияние с ХК МВД, 
после чего объединенная команда выиграла два кубка Гагарина подряд. Знарок 
в 2014-м возглавил сборную, а "Динамо" принял его верный помощник 
Витолиньш, который продержался полтора года, но был не слишком убедителен 
в качестве главного тренера. Та же судьба постигла и Сергея Орешкина, который 
до этого работал с "молодежкой" и фармом. В этом году "Динамо" дошло до того, 
что рискует впервые не попасть в плей-офф. 
"Динамо" Минск 
Все главные тренеры: 2008/09 - Пол Гарднер, Джим Хьюз, Василий Спиридонов, 
2009/10 - Глен Хэнлон, Александр Андриевский, 2010/11 - Марек Сикора, 2011/12 
- Марек Сикора, 2012/13 - Кари Хейккиля, Александр Андриевский, 2013/14 - 
Александр Андриевский, Любомир Покович, 2014/15 - Любомир Покович, 2015/16 
- Любомир Покович, Андрей Ковалев, 2016/17 - Крэйг Вудкрофт, 2017/18 - Горди 
Дуайер. 
Количество тренерских отставок: 6. 
Сезоны без тренерских отставок: 5 (2010/11, 2011/12, 2014/15, 2016/17, 2017/18). 
Тренерская чехарда началась даже до начала первого сезона КХЛ. Гарднер не 
продержался и двух летних месяцев. Он пропускал тренировки, и поговаривали, 
что любил заложить за вороник. В итоге - полный провал в первые два года и 
карусель наставников, которую на время смог остановить лишь Марек Сикора. 
Он дважды выводил "Динамо" в плей-офф, но затем решил уйти на покой. 
Хейкилля и Андриевский не смогли дать результат, и в команду вернулся 
Покович, который уже добивался с ней успеха в чемпионате Беларуси. Он вывел 
"Динамо" в плей-офф в 2015 году, но затем ушел в середине сезона. При 
Вудкрофте о Минске заговорили как о топ-команде, но странная кадровая 
политика клуба в межсезонье заставила его уйти. Дуайер до последнего боролся 
за восьмерку в этом сезоне, но тщетно. 
"Динамо" Рига 



 

 

Все главные тренеры: 2008/09 - Юлиус Шуплер, 2009/10 - Юлиус Шуплер, 2010/11 
- Юлиус Шуплер, 2011/12 - Пекка Раутакаллио, 2012/13 - Пекка Раутакаллио, 
Артис Аболс, 2013/14 - Артис Аболс, 2014/15 - Артис Аболс, 2015/16 - Кари 
Хейккиля, Нормунд Сейейс, 2016/17 - Нормунд Сейейс, 2017/18 - Сандис 
Озолиньш, Гиртс Анкипанс. 
Количество тренерских отставок: 3. 
Сезоны без тренерских отставок: 7 (2008/09, 2009/10, 2010/11, 2011/12, 2013/14, 
2014/15, 2016/17). 
Шуплер был самым успешным тренером рижан - при нем "Динамо" неизменно 
выходило в плей-офф и наводило там шороху. Но словак ушел в ЦСКА, и его 
сменил Раутакаллио. Первый сезон он провел неплохо и вышел в плей-офф, а 
во втором "Динамо" пошло под откос, и Ригу возглавил Аболс, который с первого 
сезона работал в команде помощником. Единственное светлое пятно в 
тренерской карьере Аболса - сезон-2013/14, последний, когда "Динамо" 
поучаствовало в плей-офф. Затем наступило безденежье и безнадега, от 
которых не могли спасти ни Хейккиля, ни Озолиньш, ни замена тренера на 
генменеджера. 
Или будь лосем, или иди отсюда. В рижском "Динамо" полный ведьмак 
Провальная селекция, полупустые трибуны и последнее место в таблице, а 
виноват болельщик в маске. 
"Торпедо" 
Все главные тренеры: 2008/09 - Евгений Попихин, 2009/10 - Евгений Попихин, 
Сергей Михалев, 2010/11 - Владимир Голубович, 2011/12 - Кари Ялонен, 2012/13 
- Кари Ялонен, Вячеслав Рьянов, 2013/14 - Петерис Скудра, 2014/15 - Петерис 
Скудра, 2015/16 - Петерис Скудра, 2016/17 - Петерис Скудра, 2017/18 - Петерис 
Скудра. 
Количество тренерских отставок: 1. 
Сезоны без тренерских отставок: 8 (2008/09, 2010/11, 2011/12, 2013/14, 2014/15, 
2015/16, 2016/17, 2017/18). 
Попихин вывел команду в плей-офф в первый год, а во второй результаты 
оказались существенно хуже, несмотря на серьезное усиление состава. Сергей 
Михалев не учитывается в отставках, так как возглавлял команду только месяц, 
когда Попихин уезжал по семейным обстоятельствам.. 
"Витязь" 
Все главные тренеры: 2008/09 - Сергей Гомоляко, Майк Крушельницки, 2009/10 - 
Майк Крушельницки, Алексей Ярушкин, 2010/11 - Алексей Ярушкин, Андрей 
Назаров, 2011/12 - Андрей Назаров, 2012/13 - Юрий Леонов, 2013/14 - Юрий 
Леонов, Олег Ореховский, 2014/15 - Олег Ореховский, 2015/16 - Олег 
Ореховский, Равиль Якубов, 2016/17 - Валерий Белов, 2017/18 - Валерий Белов. 
Количество тренерских отставок: 5. 
Сезоны без тренерских отставок: 5 (2011/12, 2012/13, 2014/15, 2016/17, 2017/18). 
"Витязь" неизменно болтался на дне турнирной таблицы при любом тренере, 
став широко известен при Назарове как команда, которая выходит на лед 
драться и калечить соперников, а не играть. Светлым пятном в этом хаосе был 
только Артемий Панарин, который провел в Чехове первые четыре года 
взрослой карьеры. Валерий Белов, вернувшийся в родную команду в качестве 
главного тренера, в прошлом сезоне подарил Подольску сказку и первый плей-
офф в истории КХЛ. Летом большинство легионеров уехали в НХЛ, из новых 
иностранцев прижились далеко не все, и сказка закончилась. 
"Йокерит" 
Все главные тренеры: 2014/15 - Эркка Вестерлунд, 2015/16 - Эркка Вестерлунд, 
2016/17 - Юкка Ялонен, 2017/18 - Юкка Ялонен. 



 

 

Количество тренерских отставок: 0. 
Сезоны без тренерских отставок: 4 (2014/15, 2015/16, 2016/17, 2017/18). 
Финская команда - уникум для КХЛ, где взвешенно подходят к формированию как 
состава, так и тренерского штаба. Яри Курри делает отличную работу в качестве 
генменеджера, открывая нам такие имена, как Мозес, Козун и Запольски. Что же 
до тренерских кадров, то тут финны рассчитывают все загодя, чуть ли не на 
старте сезона объявляя о запланированных перестановках. Так, о смене 
Ялонена на Марьямяки после этого сезона было объявлено еще в октябре. 
Результат тоже на высоком уровне - "джокеров" лихорадило только в прошлом 
году, а так они неизменно в тройке лучших на Западе. Первый раунд плей-офф 
им покорился лишь раз, хотя в Хельсинки смело говорят о притязаниях на 
чемпионство. 
"Слован" 
Все главные тренеры: 2012/13 - Ростислав Чада, 2013/14 - Ростислав Чада, 
2014/15 - Ростислав Чада, Петри Матикайнен, 2015/16 - Милош Ржига, 2016/17 - 
Милош Ржига, 2017/18 - Милош Ржига, Эдуард Занковец. 
Количество тренерских отставок: 2. 
Сезоны без тренерских отставок: 4 (2012/13, 2013/14, 2015/16, 2016/17). 
Самый успешный клуб Словакии вступил в КХЛ в ранге чемпиона Экстралиги, но 
до уровня нашей лиги не дотягивает. Начал "Слован" за здравие, пригласив 
Ростислава Чаду, которого освободили от должности в "Авангарде". В первый же 
год команда пробилась в плей-офф, а затем два сезона прозябала на дне. Ржига, 
который в 2005 году приводил "Слован" к титулу, в первый год работы задачу 
выполнил - вышел в плей-офф и оказал достойное сопротивление ЦСКА. Но 
будем честными, у клуба нет ресурсов на успешное выступление. Об этом 
говорит даже то, что лишь один игрок из Братиславы попал в сборную Словакии 
на Олимпиаду. Ржига ли, или сменивший его Занковец, это все равно что 
мертвому припарка. 
Все главные тренеры: 2014/15 - Вячеслав Буцаев, 2015/16 - Вячеслав Буцаев, 
2016/17 - Вячеслав Буцаев, 2017/18 - Сергей Зубов. 
Количество тренерских отставок: 0. 
Сезоны без тренерских отставок: 4 (2014/15, 2015/16, 2016/17, 2017/18). 
"Сочи" - клуб молодой, но в крайности не бросается, как и "Йокерит", с которым 
появился в КХЛ в один сезон. Три года "леопардов" тренировал Буцаев, и нельзя 
сказать, чтобы провально - два выхода в плей-офф за три года для новичка 
результат приемлемый. Но, не одержав ни одной победы в играх на вылет, клуб 
и Буцаев решили расстаться. Команду возглавил Сергей Зубов, с которым 
сочинцы сделали заявку на одну из самых непредсказуемых команд лиги. 3:11 от 
"Салавата" и тут же разгром "Ак Барса" 5:0, две победы над СКА и другие яркие 
матчи не дадут заскучать. "Сочи" уже гарантировал себе место в плей-офф и, по 
всей видимости, весной будет праздновать первые победы в кубковых битвах.  

https://www.championat.com/hockey/article-3329347-trenerskie-otstavki-za-10-
sezonov-khl-zapadnaja-konferencija.html 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: В каком звене сборной играть Мозякину? (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 30 января 2018) 
Первая тренировка сборной России удивила тем, что тренеры, кажется, еще не 
до конца продумали сочетания троек. Понятно, что могут быть изменения, но 
опыт подсказывает, что турнир команда начнет именно так. Потом что-то 

https://www.championat.com/hockey/article-3329347-trenerskie-otstavki-za-10-sezonov-khl-zapadnaja-konferencija.html
https://www.championat.com/hockey/article-3329347-trenerskie-otstavki-za-10-sezonov-khl-zapadnaja-konferencija.html


 

 

поменяется, но не сразу. Кроме того, не забывайте, что могут быть еще и травмы, 
но это уже форс-мажор, тут не спрогнозируешь. 
Если к первому звену Ковальчук - Дацюк - Григоренко вопросов немного, то уже 
ко второму сочетанию много вопросов. В звене Гусев - Шипачев - Капризов нет 
хоккеистов, которые здорово обороняются, а вы помните, как у Вадима все было 
плохо с игрой в равных составах даже на чемпионате мира. Идеальным для 
обороны, для силовой борьбы выглядит тройка Телегин - Андронов - Калинин. 
Думаю, что они будут бороться за лидерство по результативности. Все бегут, все 
бьются, все бросают. Телегин опять будет чуть ли не лучшим снайпером. Он 
любит такие турниры, он там получают совершенно другую роль и начинает 
блистать. 
Как мы и предполагали, места для Сергея Мозякина в этой сборной почто нет. 
То, что он работал с Ильей Каблуковым и Владимиром Ткачевым (а Владимир 
только лишь запасной) - это никуда не годится. То есть реально взяли человека 
для большинства, а вдруг большинства будет немного. Но посмотрите на тройки. 
Куда бы вы поставили Мозякина? Его некуда ставить. 
ТРАВМА  
Защитник сборной России Динар Хафизуллин пропустил открытую тренировку 
национальной команды, я его встретил на базе в Новогорске сильно хромающим, 
с наколенником, и странно, что это называют "микротравмой". Но это говорит о 
том, что он точно поедет в Корею, ему дадут время на восстановление, ведь он 
попал в заявку. На место Динара претендуют два защитника. Егор Яковлев 
сыграет во вторник, а Никита Трямкин, видимо, со "Спартаком". 
Если питерский хоккеист не восстановится, то очевидно, что в заявку нужно 
включать Трямкина, но такое ощущение, что ему не очень-то доверяют. Козыри 
Никиты никому не нужны, надежда на атакующий потенциал Вячеслава Войнова, 
а в обороне он, возможно, не столь надежен, по мнению тренеров. И именно 
потому у Егора Яковлева гораздо больше шансов попасть в состав. Он просто 
более исполнительный. 
ВТОРАЯ СБОРНАЯ  
Через пару дней вторая сборная России проведет выставочный матч против 
Белоруссии, правда, никакой выставки и не будет. Команды встретятся в 
Новогорске, куда зрителям не попасть. Нашей команде этот матч не очень-то 
нужен, да я сомневаюсь, что и сопернику эта встреча пойдет на пользу. Скорее 
всего, вторая сборная стала "платой" за возможность провести спарринг с 
первой сборной. Но вопрос в другом. В клубах КХЛ сейчас время отпуска. Всех 
распустили на неделю отдохнуть, восстановиться, тем более позади очень 
непростой с точки зрения календаря отрезок, а впереди практически новые 
сборы с изматывающими тренировками. К той команде, которая едет в Корею, 
вопросов нет. Но зачем прерывать отпуск, лишать выходных двадцать 
хоккеистов КХЛ? 
ВОЗВРАЩЕНИЕ  
 Зак Юэнь возвращается в российский хоккей. Бывший игрок "Куньлуня" до конца 
сезона будет выступать за китайский клуб в ВХЛ, но в следующем перейдет в 
первую команду. Напомним, что этого игрока нашел Владимир Кречин в 
Северной Америке, Зак выступал в ECHL, сразу же согласился получить 
китайский паспорт и неожиданно неплохо проявил себя на более высоком 
уровне. Еще на первом сборе он вдруг показал, что прекрасно понимает игру, а 
самое главное хочет научиться чему-то и для этого у него все есть. К нему не 
было вопросов в первом сезоне, но стоило прийти Майку Кинэну, как все 
разрушилось. Зака убрали из команды в начале сезона, просто расторгли с ним 
контракт и моментально был потерян смысл китайского клуба. 



 

 

Напомним, там должны были растить игроков для азиатской сборной на 
Олимпиаду. И Юэнь стал бы лидером этой команды. Теперь одна из главных 
ошибок исправлена. Но это только часть пути. У менеджмента китайцев команды 
нет понимания, как строить клуб в следующем сезоне, кто будет выступать в КХЛ 
и тренировать команду. Борьба за власть еще идет.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/v-kakom-zvene-sbornoy-igrat-
mozyakinu-1365467/ 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 
Ряд клубов КХЛ хотят подписать Ягра (РИА ФАН (riafan.ru), Москва, 30 
января 2018) 
Сразу несколько клубов КХЛ готовы были бы предложить контракт чешскому 
форварду Яромиру Ягру. 
По информации Федерального агентства новостей, 45-летний хоккеист был 
выставлен "Калгари" на драфт отказов - никто из клубов НХЛ не стал предлагать 
ему контракт. После этого хоккеист получил право покинуть заокеанскую лигу и 
принял решение вернуться в "Кладно" - клуб, в котором он начинал карьеру и 
владельцем которого он является. При этом интерес со стороны клубов КХЛ к 
чешскому рекордсмену был, однако из-за закрытия регистрационного периода в 
лиге переход стал бы возможен только летом. Сообщается, что, как минимум, 
три клуба интересовались Ягром - речь идет о "Куньлуне", "Сочи" и "Авангарде", 
где он ранее выступал. 
На счету Ягра 1941 матч в НХЛ, 844 шайбы и 1278 результативных передачи. 
"5 причин проголосовать" 

https://riafan.ru/region/spb/1020897-ryad-klubov-kkhl-khotyat-podpisat-yagra 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Хлыстов и Мазитов вошли в тренерский штаб "Тороса" (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 30 января 2018) 
Тренерский штаб "Тороса" пополнился двумя специалистами. На должность 
старшего тренера назначен Денис Владимирович Хлыстов, до этого работавший 
тренером в МХК "Толпар". 
Денис Хлыстов - воспитанник хоккейной школы "Салават Юлаев". Мастер спорта. 
Играл за "Новойл" (1998-1999), "Салават Юлаев" (1999-2006, 2012-2016), 
"Нефтехимик" (2006-2008), "Металлург" Мг (2008-2012), "Автомобилист" (2016), 
"Югра" (2016), "Ак Барс" (2016/17). Завершив карьеру игрока в 2017 году, вошел 
в тренерский штаб "Толпара". В качестве игрока: бронзовый призер чемпионата 
КХЛ (2009), финалист Лиги чемпионов (2009), серебряный призер чемпионата 
России (2013/2014), бронзовый призер чемпионата КХЛ (2015/16). 
Рамиль Маратович Мазитов стал тренером вратарей, ранее он работал с 
вратарями в ХК "Ижсталь". Рамиль Мазитов отработал в ХК "Торос" 5 сезонов, 
является трехкратным обладателем Братины.  

http://allhockey.ru/news/show/315276-
Hlystov_i_Mazitov_voshli_v_trenerskij_shtab_Torosa 

Похожие сообщения (11): 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/v-kakom-zvene-sbornoy-igrat-mozyakinu-1365467/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/v-kakom-zvene-sbornoy-igrat-mozyakinu-1365467/
https://riafan.ru/region/spb/1020897-ryad-klubov-kkhl-khotyat-podpisat-yagra
http://allhockey.ru/news/show/315276-Hlystov_i_Mazitov_voshli_v_trenerskij_shtab_Torosa
http://allhockey.ru/news/show/315276-Hlystov_i_Mazitov_voshli_v_trenerskij_shtab_Torosa


 

 

• Спорт Игрок (sport-igrok.ru), Воронеж, 30 января 2018 

• Gorobzor.ru, Уфа, 30 января 2018 

• Sports.ru, Москва, 30 января 2018 

К заголовкам сообщений 

"В ВХЛ много парней, которые стараются пробиться в КХЛ". Защитник 
"Сарыарки" - о хоккее в Казахстане (Sports.kz, Караганда, 30 января 2018) 
Защитник карагандинской "Сарыарки" Роман Дюков перед товарищескими 
матчами сборной Беларуси рассказал о том, как проходят учебно-тренировочные 
сборы в составе национальной команды.  
- Впереди сборную Беларуси ждут товарищеские встречи с очень серьезными 
соперниками. Уже разбирали сильные и слабые стороны оппонентов?  
 - В первые дни сбора мы старались акцентировать внимание не на этом. 
Отрабатывали тактические моменты и работали над некоторыми упражнениями. 
Все-таки сейчас нам важно максимально сплотиться и стать единым 
коллективом. В команде немало хоккеистов из различных клубов, а 
взаимодействие между игроками играет важную роль. Детальные разборы 
соперников, как правило, проходят ближе к матчу. Против России мне не 
доводилось играть, поэтому буду рад такой возможности. В их составе полно 
мастеров высочайшего уровня, которые имеют большой опыт как в КХЛ, так и 
НХЛ. Что касается канадцев, то приходилось играть против них на чемпионате 
мира два года назад. Тогда их состав пестрил игроками из НХЛ. Сейчас, конечно, 
у них совсем другая команда, но это не значит, что с ними будет проще.  
- Какие особые отличительные черты имеет хоккей в Казахстане?  
 - Не сказал бы, что он как-то кардинально отличается. Сейчас в чемпионатах 
большинства стран стараются практиковать быстрый и атакующий стиль, 
поэтому привыкать к чему-то абсолютно новому мне не пришлось. Само собой, 
есть более сильные клубы, есть менее, но так абсолютно везде.  
 - Тем не менее КХЛ находится уровнем выше...  
 - Оно и понятно. Все-таки вторая по силе лига в мире. Однако в ВХЛ много 
парней, которые стараются пробиться дальше и закрепиться затем в КХЛ. Все 
выкладываются по максимуму, и проходных матчей не бывает. Высокая 
конкуренция поднимает уровень чемпионата.  
 - А если сравнивать поддержку болельщиков, например, с первенством 
Беларуси?  
 - На матчах ВХЛ у нас потрясающая атмосфера. Наш дворец вмещает чуть 
более пяти тысяч зрителей, и в выходные дни, как правило, все места 
заполнены. Посреди недели на хоккей приходит что-то в районе трех-четырех 
тысяч. Но болеют люди довольно активно. Чувствуется неподдельный интерес.  

https://www.sports.kz/news/v-vhl-mnogo-parney-kotoryie-starayutsya-probitsya-v-khl-
zaschitnik-saryiarki-o-hokkee-v-kazahstane 

Похожие сообщения (1): 

• ХК Сарыарк (saryarka-hc.kz), Караганда, 30 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Ульянов: "Рубин" в КХЛ? Цель должна быть высокой, всякому овощу - 
свое время (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 30 января 2018) 
Председатель Совета федерации хоккея Тюменской области Владимир Ульянов 
рассказал о перспективах развития хоккея в регионе и отметил, что "Рубин" в 
будущем может вступить в КХЛ: 

http://sport-igrok.ru/news/76527.html
https://gorobzor.ru/novosti/sport/denis-hlystov-stal-starshim-trenerom-torosa-30-01-2018
https://www.sports.ru/hockey/1059740449.html
https://www.sports.kz/news/v-vhl-mnogo-parney-kotoryie-starayutsya-probitsya-v-khl-zaschitnik-saryiarki-o-hokkee-v-kazahstane
https://www.sports.kz/news/v-vhl-mnogo-parney-kotoryie-starayutsya-probitsya-v-khl-zaschitnik-saryiarki-o-hokkee-v-kazahstane
http://saryarka-hc.kz/press-center/novosti/2117-roman-dyukov-sejchas-vse-moi-mysli-sosredotocheny-na-klube-i-sbornoj.html


 

 

"Развитие хоккея должно идти от нижней, массовой ступени к 
профессиональному уровню. Губернатор неоднократно подчеркивал, что важно 
делать упор на любительский хоккей. Причем, развивать его надо не только в 
областной столице, но и в муниципальных образованиях, сельской местности. 
Ну, а команда мастеров, конечно же, необходима. Иначе у мальчишек не будет 
цели, к которой надо стремиться. Уже есть проект большой ледовой арены, 
подготовительная работа ведется. Но процесс строительства требует времени. 
Как минимум, трех лет. Зато это будет не какая-то "временщина", когда сегодня 
есть результат, а завтра - нет. Необходимо реализовывать долговременную 
политику, которая обеспечит качественное развитие.  
Вступление "Рубина" в КХЛ? Цель должна быть высокой. Но надо исходить из 
того, что всякому овощу - свое время. К вступлению в Континентальную лигу 
нужно быть готовыми не плане того, что "лишь бы деньги были". Опираться 
необходимо на материально-техническую базу и отлаженную систему 
подготовки игроков. Не надо торопиться. Кроме спорта, есть ведь и другие 
важные направления социально-экономического развития. Например, 
строительство дорог, медицина, обеспеченность детскими садами. Словом, 
вперед заглядывать надо, но с учетом своих возможностей". 

http://allhockey.ru/news/show/315301-
Ul_yanov_Rubin_v_KHL_Cel_dolzhna_byt_vysokoj_vsyakomu_ovoschu_svoe_vrem
ya 

Похожие сообщения (7): 

• БезФормата.Ru Тюмень (tumen.bezformata.ru), Тюмень, 30 января 2018 

• Gorodskoyportal.ru/tyumen, Тюмень, 30 января 2018 

• ИА Тюменская линия, Тюмень, 30 января 2018 

• БезФормата.Ru Тюмень (tumen.bezformata.ru), Тюмень, 30 января 2018 

• Ишимка.ру (ishimka.ru), Ишим, 30 января 2018 

• Спорт Игрок (sport-igrok.ru), Воронеж, 30 января 2018 

• 72hockey.ru, Тюмень, 30 января 2018 

К заголовкам сообщений 

 
Женская сборная России по хоккею 

 
Контрольный матч. Россия W - Амур-2002 - 2:6 (Федерация хоккея России 
(fhr.ru), Москва, 30 января 2018) 
Женская национальная сборная России в рамках предолимпийского сбора 
провела второй контрольный матч против юношеской команды "Амура" (игроки 
2002 года рождения). Встреча завершилась со счетом 6:2 в пользу соперника. 
В стартовой пятерке нашей команды на лед вышли пара защитников Лиана 
Ганеева - Мария Баталова и тройка нападения Валерия Павлова - Людмила 
Белякова - Ольга Сосина. В воротах у россиянок с первых минут сыграла 
Надежда Александрова, в третьем периоде на смену ей вышла Валерия 
Тараканова. Таким образом, тренерский штаб сборной в этих двух контрольных 
встречах дал возможность сыграть всем трем вратарям, которые отправятся в 
составе команды на Олимпийские Игры в Корею. 
Шайбами в составе сборной России отметились Валерия Павлова, которой 
ассистировали Екатерина Николаева и Людмила Белякова, и Алевтина Штарева 
с передачи Ангелины Гончаренко. 

http://allhockey.ru/news/show/315301-Ul_yanov_Rubin_v_KHL_Cel_dolzhna_byt_vysokoj_vsyakomu_ovoschu_svoe_vremya
http://allhockey.ru/news/show/315301-Ul_yanov_Rubin_v_KHL_Cel_dolzhna_byt_vysokoj_vsyakomu_ovoschu_svoe_vremya
http://allhockey.ru/news/show/315301-Ul_yanov_Rubin_v_KHL_Cel_dolzhna_byt_vysokoj_vsyakomu_ovoschu_svoe_vremya
http://tumen.bezformata.ru/listnews/ulyanov-tcel-u-tyumenskogo-hokkeya/64486533/
http://gorodskoyportal.ru/tyumen/news/wr_sport/41925526/
https://t-l.ru/239575.html
http://tumen.bezformata.ru/listnews/iskusstvennim-ldom-poyavyatsya-v-ishime/64499135/
http://ishimka.ru/news/130/11012/
http://sport-igrok.ru/news/76538.html
http://72hockey.ru/administratsiya-rubina-gotovit-komandu-masterov-ko-vstupleniyu-v-khl/


 

 

Матч сборной России посетил заместитель министра спорта Российской 
Федерации Сергей Косилов, который пожелал девушкам успеха на Олимпийских 
Играх. 
Алексей Чистяков, главный тренер женской национальной сборной:  
- У нас изначально были запланированы два контрольных матча с соперниками 
разного уровня. Первый (игроки 2003 года рождения) был послабее, 
сегодняшний - довольно взрослые ребята, 2002 года рождения, разбавленные 
игроками 2001-го - немного повыше уровня, чем девчонки. 
Эти тренировочные матчи дали нам хорошую пищу для размышлений. Игра 
против сильного соперника всегда показывает, над чем еще необходимо 
работать и в каком направлении двигаться. Не хотелось бы сейчас 
останавливаться на каких-то конкретных недочетах, но есть ряд моментов, 
которые необходимо доработать, чтобы в будущем не допустить этих ошибок на 
Олимпийских Играх. Я считаю, что эти встречи были очень полезными для нашей 
команды.  
Помимо этого, по окончании обоих матчей по договоренности были сыграны 
овертайм и серия послематчевых бросков. Сегодня допустили пару грубых 
ошибок и пропустили гол, сами создали два хороших момента, дважды выходили 
один на один, но не сумели переиграть вратаря. Посмотрели в деле всех трех 
наших вратарей. На Олимпиаде предпочтение будет отдано одному, дальше по 
ходу будем смотреть. 
Общая картинка того, что мы хотим увидеть в Корее, в целом сложилась. 
Следует учитывать, что девчонки пока под нагрузкой, сейчас немного изменим 
направленность работы. Могу сказать, что в основном все игроки стараются 
выполнять задание, которое от них требуют. 
Алевтина Штарева, нападающий женской национальной сборной:  
- Сегодня соперник был сильнее, чем в предыдущем матче: парни двигались 
быстрее, у них были тактические схемы, комбинации, хорошая игра в пас, нам 
пришлось непросто. Но оттачивать мастерство лучше против сильного 
соперника, потому что на Олимпийских Играх слабых команд не будет. 
В целом вроде действовали неплохо, создали много моментов, которые не 
удалось реализовать. Из недочетов отметила бы игру в большинстве, пока не 
все получается в этом компоненте. Плюс, необходимо уделить отдельное 
внимание игре наших крайних нападающих. Из положительных моментов 
отмечу, что после нагрузки уже становится полегче. Настроение у всех отличное, 
завтра выходной, запланирована культурная программа, немного отдохнем.  

http://fhr.ru/main/news/card/?id_4=14446 

Похожие сообщения (4): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 30 января 2018 

• NewsRbk.ru, Москва, 30 января 2018 

• Sport.mail.ru, Москва, 30 января 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 30 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

Лера Кудрявцева рассказала, почему забросила занятия хоккеем 
(Собеседник (sobesednik.ru), Москва, 30 января 2018) 
Лера Кудрявцева переживает из-за супруга Игоря Макарова, узнал 
Sobesednik.ru. 
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Во время очередного хоккейного матча ее благоверный получил серьезную 
травму - сломал палец на руке. Лера в панике: из-за перелома выход на лед на 
несколько недель ему заказан! 
- Муж получил травму в игре с командой "Северсталь", - вздыхает Кудрявцева. - 
Это, конечно, ужасно! Сейчас вне состава, не играет. Но дома все равно долго 
не будет. Завтра улетает в Уфу. Тренировки никто не отменял. Он будет 
заниматься, потому что сломал палец на руке, а не ноге. Не исключено, что я 
тоже полечу в Уфу. Мне этот город очень нравится. Там другая энергетика и 
болельщики очень преданные.  
Лера призналась, что хоккейные фанаты относятся к ней с подозрением. А 
некоторые и вовсе открыто ее оскорбляют. Все из-за того, что Лера слишком 
ветрена.  
- Я сначала болела за СКА, потом за - ЦСКА, теперь - за "Салават", - продолжает 
Кудрявцева. - Мне часто приходится слышать: "Ты - предательница, а не 
болельщица!" Я с этим не согласна. Здесь нужно понимать, что, если бы муж не 
был хоккеистом, я была бы болельщицей одного клуба. Но так как у нас семейная 
история, то я не могу не болеть за тот клуб, в котором играет мой супруг.  
Между тем сама Кудрявцева в последнее время на лед выходит все реже. Хотя 
еще совсем недавно активно сражалась в женской хоккейной лиге Санкт-
Петербурга. Звезда сетует: карьеру хоккеистки ей пришлось завершить.  
- Когда мой муж переехал из Питера в Москву, я закончила выступать, - говорит 
звезда. - Потому что создать в столице женскую хоккейную лигу сложнее. Я очень 
скучаю по нашим играм! Знаете, когда раньше я сама не вставала на хоккейные 
коньки, могла с трибуны кричать на игроков: "Ну что ты бежишь как не знаю кто!" 
А потом я осознала, что хоккей - это дикий труд и что минута на льду дается 
очень непросто. Случалось, что сил уже нет никаких, что ноги не бегут! Теперь я 
по-другому отношусь к игрокам, которые профессионально играют.  
Лера надеется, что на хоккейные матчи будет ходить как можно больше женщин. 
По словам телеведущей, это пойдет им только на пользу.  
- Почему-то считается, что в нашей стране хоккей и футбол смотрят в основном 
мужчины, - рассуждает звезда. - Мне бы хотелось, чтобы и девочки, и женщины 
приобщались к этому потрясающему зрелищу и вместе наслаждались 
хоккейными матчами. Мой папа, например, с детства приобщал меня смотреть 
хоккей. И в шоубизнесе многие девочки им интересуются: и Света Хоркина, и 
Света Журова, и Лариса Долина. Много ребят из "Камеди" на матчи приходят. Я 
сама люблю хоккей больше футбола только потому, что я - девочка. Не зря же 
говорят, что в хоккей играют настоящие мужчины. В футболе в этом плане 
сложнее. В плане мужчин, я имею в виду.  

https://sobesednik.ru/sport/20180129-kudryavceva-zabrosila-hokkej 

К заголовкам сообщений 

Илья Геркус: "Наш футбол остро требует развития. Мы соревнуемся с 
кино" (Sports.ru, Москва, 30 января 2018) 
Президент "Локомотива" Илья Геркус поделился мнением о проблемах 
российского футбола. 
- Фильмы "Викинг" и "Движение вверх" мощно прорекламированы в 
информационном пространстве, и это привело к рекордам по просмотрам и по 
кассовым сборам. Почему РФПЛ и РФС не занимаются чем-то подобным?  
- Так никто этим и не занимается. И "Матч ТВ" в том числе. Вернее, пытается 
заниматься, но мы видим, что пока не сильно удается. Потому что не осознают, 

https://sobesednik.ru/sport/20180129-kudryavceva-zabrosila-hokkej


 

 

что мы соревнуемся с кино, и должны применять весь арсенал маркетинговых 
инструментов - такой же, как в кино. 
Но мы это уже начали обсуждать. Мы сейчас работаем над новым брендом 
РФПЛ, на базе которого уже можно дальше продвигать продукт под названием 
"российский футбол". Сейчас он пока не является максимально 
привлекательным. 
Хотя есть пример хоккеистов, которые создали замечательный яркий бренд КХЛ. 
Я своими глазами регулярно вижу людей, которые зимой ходят в шапочках с 
логотипом КХЛ. В шапочках РФПЛ никого не вижу. 

https://www.sports.ru/football/1059746635.html 
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